TRANSMISIONES 2023: LA LIBERACIÓN DE LAS 12 PUERTAS



OMRAAM MIKHAËL AÏVANHOV - 1.03.2023
ARCÁNGEL MIKHAËL - 23.03.2023
OMRAAM MIKHAËL AÏVANHOV - 18.04.2023
ELOHIM DE SIRIUS - 30.05.2023
OMRAAM MIKHAËL AÏVANHOV - 14.06.2023
PADRE DE ORIÓN - 12.07.2023
OMRAAM MIKHAËL AÏVANHOV - 26.07.2023
OMRAAM Y ARCÁNGEL MIKHAËL - 26.09.2023
SACERDOTISAS DE ALNILAM - 25.10.2023
PARACELSO - 9.11.2023
OMRAAM MIKHAËL AÏVANHOV - 27.11.2023
APOLONIO DE TIANA - 11.12.2023

Transmitido por Silah Pere Sicart
Traducido por Amparo Iribas
www.cordelfocblanc.net

OMRAAM MIKHAËL AÏVANHOV - 1.03.2023

Estimados hermanos y hermanas, amados del Corazón del Fuego Blanco, ¡los saluda el Comandante de los Ancianos Omraam Mikhaël Aïvanhov! Estoy lleno de dicha, inmensamente entusiasmado, junto con los 24 Melquisedec, de dirigirme a todos ustedes en este inicio de temporada de las transmisiones del año 2023.

Reciban, como siempre, todo nuestro Amor, toda nuestra Luz, para hacer comunión unos instantes con el Fuego del Espíritu Santo, con los Nuevos Rayos que están encendiendo la Tierra. Acojámonos unos instantes de Corazón a Corazón, acompañados por toda la Fraternidad de Luz y Amor.

¡Qué Paz, qué Alegría, qué Serenidad! ¡Qué Presencia Infinita que se despliega en todos los corazones abiertos! Hemos estado un par de meses de reposo, aquí en el Corazón del Fuego Blanco, y ahora retomamos un poco el ritmo de las transmisiones que irán pasando durante todo este año. Como saben principalmente serán los Melquitsédec, yo mismo, el Arcángel Mikhaël y alguna sorpresa que siempre tenemos eh. Y no nos olvidemos de los grandes directores, los Elohim y los Ancianos de los Días.

Como pueden percibir todos, la bajada del Fuego Celestial se encuentra ahora en un punto máximo, álgido, después de todos los bautizos y los diferentes componentes de Luz que han estado llegando. Ahora la Fuerza del Torrente de Luz, que ya levantó la moqueta años atrás, ha perforado todavía más abajo para reintegrar todo lo que quedaba al fondo de la cripta en vuestro Corazón, vuestra Alma y en vuestro Espíritu.

Estas semanas hemos tenido señales importantes, ha pasado la estrella que marcó ahora hace 50.000 años el Concilio de Alta, señalando la precisión del momento, donde se cumplen estos ciclos dentro de los ciclos que completan la ronda de las razas y civilizaciones que se han manifestado a lo largo de todos estos períodos en la Madre Gaia.

¡El Sol está de fiesta! Como pueden ver, las auroras están apareciendo en latitudes poco usuales, y es que la magnetosfera se está convirtiendo en un chicle que se estira y se encoge, totalmente permeable a la Luz y a los códigos que vienen a fecundar la materia.

La Tierra está lista para acoger más y más los componentes de la Luz, y eso requiere de ustedes un estado muy neutral, muy sereno, muy humilde para poder recibir, integrar y asimilar todas estas Nuevas Frecuencias en ustedes. Es normal que sientan una gran necesidad de descansar, de estar completamente quietos, en el silencio absoluto, para dejar recibir hasta el cuerpo físico el Torrente de Luz que modifica todos los cuerpos sutiles.

Como siempre les hemos repetido, tienen que dejar bajar la Luz hasta lo más profundo de vuestro corazón, de vuestro vientre, para que se infiltre por los canales del cuerpo etérico, para vivir completamente el proceso de Ascensión, de actualización del ADN y la resurrección de esta carne que ahora llevan.

Los mayores obstáculos se encuentran en el plano mental y en el plano astral. Si todavía mantienen pensamientos y sentimientos distorsionados, miedos y emociones estancadas, todo eso impedirá a la Luz llegar correctamente hasta el cuerpo etérico. Pero no hace falta sufrir, porque el mismo Torrente de Luz hará explotar todos estos "paquetes" distorsionados, se los hará ver de manera muy evidente y muy rápida. Así que no pueden evitar hacer el Cara a Cara directo con todo lo que ahora remonta del fondo de la cripta para ser integrado ¡eh! La buena noticia es que ya están bastante liberados y vuestras alas etéricas ya están desplegadas, dándoles el punto de vista del Águila Sagrada.

De esta manera, todas las energías inservibles que se van evacuando y saliendo, las pueden acomodar con mucha paz y serenidad. Recuerden también estar presentes en la parte posterior de la espalda, haciendo circular todo el canal central, el sushumna, desde el primero hasta el séptimo sello. Eso les permitirá estar en la Presencia y no en las emociones o en el mental exterior que se proyecta por la parte frontal de los sellos o "chakras". Esta es una de las maneras más efectivas de evacuarlo todo y no encallarse en nada en estos instantes. Trabajen la concentración en el canal central y en el Corazón de los Corazones, que es el horno alquímico donde todo es transmutado; y a través del canal central todo va circulando y así nada queda parado ni en las zonas bajas del sacro y los riñones, ni tampoco en la parte dorsal y cervical.

Cuando se vuelven inocentes y la Infancia reina en vuestro Corazón, pueden ser blandos y tiernos para aceptarlo todo con el Amor y no resistirse, creando todavía aún más dolores y endurecimientos. Deben aprender a ser tan blandos y tan dulces como un pequeño niño, y a la vez crecer en Sabiduría y audacia, con una visión perspicaz.

Como decía el Cristo, es la Paloma, el Espíritu Santo, el que tiene que bajar a buscar a la serpiente que se encuentra enrollada en el primer sello. Es el Espíritu Santo el que eleva la energía kundalini y así serán dulces como las palomas y listos como las serpientes.

¡Venga! ¡hacemos unos instantes de comunión con toda la Fraternidad de Luz y Amor que está detrás de mí! Y especialmente hoy con los 24 Melquitsédec que les han hecho llegar la "Nave Solar de los 24 Ancianos", donde encontrarán toda una compilación de Virtudes conectadas a los cuatro elementos. Simbólicamente representa nuestra distribución alrededor del Cristo, donde hay seis Ancianos por cada elemento. Recuerden que la unión hace la fuerza; igualmente en la tierra un hombre solo no lo tiene todo, necesitan unirse entre ustedes en corazón y Espíritu,

para remontar en el Árbol de las Almas hasta rencontrarse con la raíz, el aspecto Rey y Primordial podemos decir, de vuestra Esencia.

Venga, acogemos y celebremos la dicha y la alegría de Ser en estos instantes, de Ser testigos de todo lo que se vive ahora en la Tierra y el Sistema Solar...

¡Sean pacientes hermanos y hermanas! A pesar de que el Cielo ya está a punto de caer sobre nuestra cabeza, como dicen los galos "Asterix y Obelix", muchos de los ingredientes de la marmita parece que tienen que terminar de cocerse bien.

¡Lo que es bien evidente y palpable para todos, es que ya nada será como era antes, y en todos los sentidos! Todos ustedes, hijos e hijas fieles que trabajan cerca nuestro desde hace años, vivirán ahora una trascendencia tan grande, tan limpia y tan pura de todos los acontecimientos exteriores, que se sentirán totalmente Presentes en vuestra Esencia, en vuestra Divinidad, siendo los testigos de la desconstrucción del viejo mundo. No se disocien de la vida y de lo que pasa por muy doloroso que sea, sino acojan en vuestro Corazón, ya que muchos de ustedes son los filtros, son los que se han propuesto voluntarios para que pase, se transforme y se cure todo el caos y la distorsión.

¡Muy bien hermanos y hermanas! ¡Como ven los Fuegos se van encendiendo, el Alba del Nuevo día brilla intensamente y las Luces se esparcen por toda la Tierra!

Estén atentos a vuestro Corazón, a vuestro interior y no se dejen llevar por todas las tácticas y tentativas que los quieren extraer de la paz que ya han realizado. El juego de llamar la atención que hacen los malotes es precisamente su arma, así que permanezcan concentrados en la Luz. Estén cada vez más atentos al Ángel Solar que les habla desde el Canal Marial, desde el fondo de vuestro Corazón; este es el objetivo de todo el trabajo que hemos hecho durante años. Más allá del hecho de que viviesen comuniones y conexiones con los diferentes aspectos de la Luz, el objetivo es que todos los hermanos y hermanas realicen una conexión interior permanente, para ser autónomos e independientes y sean guiados de forma precisa por su propio Espíritu Solar, actuando así de manera totalmente consciente y efectiva aquí en la Madre Tierra.

¡Yo soy Omraam Mikhaël Aïvanhov y les doy todo mi Corazón lleno de dicha! ¡Les doy toda la Luz Infinita! Los 24 Ancianos detrás de mí los llenan con la fuerza de los cuatro Ángeles de los elementos.

Nos veremos después de la visita del Arcángel Mikhaël aquí en el Corazón del Fuego Blanco. Hoy los dejo con esta Chispa de Luz Pura, Inmaculada, que es el regalo del Sol de la Vida.

¡Hasta muy pronto hermanos y hermanas!

ARCÁNGEL MIKHAËL - 23.03.2023

Queridos Hijos de la Luz, queridas Semillas Estelares, yo soy el Arcángel Mikhaël. Acojan mi Verbo y mi Fuerza que desciende ahora sobre toda la Tierra. Reciban la Presencia y la Palabra del Espíritu Mikhaélico Colectivo que me acompaña, y que trabaja ahora permanentemente para ajustar el descenso del Fuego Celestial sobre la Madre Gaia y todos ustedes.

Acojan Hijos de la Fuente mi Llama, la Llama de Mikhaël en vuestro corazón. Acojan a todo el Espíritu Mikhaélico Colectivo que está a vuestro lado y los abraza con su Amor y su Rectitud. Permitan a mi Lanza abrir todo el Canal Central, liberando los 7 Sellos, abriéndolos a la Presencia Galáctica que Son; vistiéndolos con las 12 Frecuencias, los 12 Rayos que les pertenecen.

Vuestra Galaxia funciona con la base 12, está dividida en 12 sectores y se despliega a través de 12 dimensiones. Durante la experiencia de la dualidad en la Tierra, han funcionado durante un tiempo sobre la base 7, para permitir la llegada al fondo de la materia. Ahora es el momento de recuperar vuestro Vestido Arcoíris de los 12 Rayos de la Luz.

Los nuevos Rayos aportan principalmente el color dorado, el color blanco, el color rosa-melocotón y el color turquesa. Los 7 colores del espectro básico se actualizan y toman una nueva tonalidad, una octava superior al reunirse de nuevo con las 5 frecuencias que faltaban.

El Rayo Blanco-Oro Iridiscente del Sol Central los baña ahora, llenándolos con la Luz y el Calor del Cristo, del Puro Amor Divino expresado en el Rayo Rosa-Melocotón, y a través del Rayo Turquesa se unen los componentes más elevados del pensamiento y el sentimiento, sublimando toda estructura emocional y mental obsoleta, en la Presencia Silenciosa del Espíritu Divino.

Hoy Hijos e Hijas recuperan todo vuestro Potencial Creador. A cada instante que pasa, serán más conscientes de la repercusión de vuestros pensamientos y sentimientos. Verán como toda cosa que emitan, que sientan, que piensan, se hará realidad en ustedes de manera cada vez más inmediata. Comprobarán que la fuerza de vuestra atención tiene toda la autoridad para dirigirlos allá donde quieran.

Ustedes son la Fuerza Creadora en Acción, y después de vivir las limpiezas y las purificaciones necesarias, espontáneamente la Fuerza Creadora que son, se manifestará. Por tanto, tienen que ser cada vez más responsables, impecables, y demostrar la serenidad, la calma y el pensamiento lúcido a cada instante.

Ahora muchos de ustedes, Hijos e Hijas, están listos para entrar, vivir y expresar vuestra Presencia de 5ª dimensión, vuestro Ser Crístico Soberano. Toda la atmósfera de la Tierra ya hace años que se baña y les informa con el potencial de

la Nueva Dimensión, pero es ahora que vuestro Rayo individual manifestado entre los hombres podrá expresar totalmente la fuerza de la Presencia del Ser Crístico de 5ª dimensión que Son.

Eso se manifestará primeramente por una actualización fulgurante del plano mental y del subconsciente. Todo lo que era subconsciente pasará a la consciencia, y todo lo consciente pasará directamente a la superconsciencia. Es posible que pasen por momentos de incomodidad o malestar en vuestro cuerpo físico, sean dulces y respiren con profundidad, entrando al interior del corazón para dejar pasar todos estos cambios con la mínima resistencia. Como les dije, numerosas capas de los cuerpos sutiles serán ahora recicladas, y entrarán en los cuerpos que representen el Verdadero Cáliz, la Verdadera Copa que recibe el Espíritu Divino sin distorsión, sin fugas ni escapes.

Acojan todos, hermanos y hermanas participando sobre la Tierra en la obra del Espíritu Mikhaélico, la Luz Dorada Iridiscente, la Luz Blanca Diamante, la Luz Rosa-Melocotón y la Luz Turquesa. Todas las Virtudes viven en ustedes, todo el Potencial de la vida reside en la Semilla Divina. Para algunos la Semilla despertará ahora; para otros, esta Semilla ya se ha desplegado y ha crecido hasta volverse el Árbol de la Vida. Sea cual sea vuestro estado, abran sin miedo la Puerta de vuestro Corazón, para que el entusiasmo de la Vida Divina los llene de dicha y facilite todas las evacuaciones y las últimas limpiezas.

La liquidación final de las cuentas pendientes cae ahora sobre todas las naciones, sobre todas las familias y sobre todos los individuos. Es el momento de poner el punto final a los juegos de perversión y engaño que han mantenido vuestra alma prisionera dentro de los circuitos sin salida creados por las fuerzas de control. La Perfección siempre ha estado en la obra, y tanto las Fuerzas de la Luz como las Fuerzas Rebeldes han participado en este experimento que ha hecho madurar, como ningún otro, a todos los seres que han participado en él.

Es hoy que el Fruto está bien maduro, y está listo para ser cosechado y degustado en los Planos Celestiales. Si todavía no se sienten bastante maduros, apúrense a colocarse bajo el Sol de la Vida, porque ahora los tiempos son exigentes y no les permitirán jugar a dos bandos. Entreguen todo sin reserva a las manos del Padre.

La separación de las humanidades se hace cada vez más grande. No en vuestro exterior, donde todavía pueden interactuar y participar de los diversos escenarios que les son propios, sino que interiormente se ha creado un abismo entre las realidades que experimentan unos y otros. Es por eso que, a todos los Hijos e Hijas de la Luz que están entrando a la 5ª dimensión de pies a cabeza, les pedimos una gran paciencia, una gran adaptabilidad y comprensión para acompañar a todos vuestros hermanos y hermanas, sea cual sea el nivel donde se encuentran. Ellos necesitan vuestra Presencia, vuestra Palabra, vuestra Radiación Silenciosa, hasta que puedan realizar el Sol de los Soles en su interior.

Recuerden que muchos han sido llamados, pero pocos se han escogido a sí mismos; pocos se han creído dignos, pocos han sido lo bastante valientes para quemar y trascender todo lo antiguo y presentarse totalmente desnudos delante de la Llama del Cristo.

Por este motivo, los que han pasado la Puerta de la Madurez Divina, vivirán ahora unas preparaciones especiales que les permitirán acompañar de manera eficaz a todos los hermanos que deben dar el salto y que se encuentran en los planos intermediarios de la 4ª dimensión, para ayudarlos a encender plenamente el Sol Soberano que son.

Yo soy el Arcángel Mikhaël acompañado del Espíritu Mikhaélico Colectivo. Reciban nuestro Fuego Inmaculado; reciban la Onda de Vida de toda la Galaxia que se une de nuevo a la Madre Gaia.

Es gracias a los Guerreros de la Luz, los que han sido osados, audaces y valientes, que se han podido abrir las puertas para todos los hermanos de la Tierra y para la actuación directa de la Fraternidad de Luz y Amor en vuestro plano. A partir de ahora el trabajo se manifestará de una nueva manera, ya que la unión perfecta de vuestra "personalidad-alma-presencia divina" les permitirá expresarse directamente con el Torrente de Luz. Así estarán en permanencia unidos al Río de la Vida, bañándose en la Luz del Cristo, en la Luz de los Elohim. Han construido así el Puente Arcoíris que los vincula a vuestra Familia Galáctica y a todos los Ángeles, Guías y Maestros que los acompañan para conducir a buen término

Yo soy el Arcángel Mikhaël, Príncipe y Regente de las Milicias Celestiales. Estén listos en todo momento para recibir el Sello de Fuego del Cristo, para recibir el Sello de Agua de la Madre Divina. Las dos polaridades se elevan ahora a su estado sublime, mirándose mutuamente, dándoles la Fuerza y la Dulzura para fecundar con el Verbo que surge de la puerta de vuestra garganta. Es en la base del cuello donde se ha instalado el Sol Divino, para bendecir y llenar con el Agua Cristalina toda forma de Vida, para regar y hacer florecer a todas las criaturas y a todos los hermanos y hermanas; y en definitiva, para comunicarse entre ustedes de Cristo a Cristo, de Diamante a Diamante.

Yo soy el Arcángel Mikhaël y los dejo en el Silencio Absoluto, bañándose en las Aguas del Misterio, las Aguas que dan Vida a la Fuente y a todo el espectro cromático que se despliega en la Creación.

Mi Fuego está en todos ustedes.

vuestro trabajo en la Tierra.

MI-KA-EL, AL-AM-ZA-MA MI-KA-EL, AL-AM-ZA-MA MI-KA-EL, AL-AM-ZA-MA

OMRAAM MIKHAËL AÏVANHOV - 18.04.2023

Amados hermanos y hermanas, yo soy Omraam Mikhaël Aïvanhov, Comandante de los 24 Ancianos. Como les dije, estoy aquí en el Corazón del Fuego Blanco después de la transmisión del Arcángel Mikhaël. Vengo acompañado de la Asamblea de Melquitsédec, del Padre de Orión y de toda la Fraternidad de Luz y Amor.

Como siempre hacemos, acojámonos mutuamente unos instantes. Entren en el estado de receptividad, serenando los pensamientos, calmando los sentimientos para poder recibir en ustedes la Llama del Espíritu Santo, el Fuego del Cristo que cae ahora sobre toda la Tierra.

Venga, acojan el Fuego Celestial acompañados de la presencia de los 24 Ancianos...

El Arcángel Mikhaël y el Espíritu Mikhaélico les hablaron sobre todo de los Nuevos Rayos y de la recuperación de vuestro Vestido de los 12 Rayos de la Luz. Es toda esta gama de frecuencias la que entra ahora con total libertad en el Sistema Solar y en la Madre Gaia y resucita en ustedes la verdadera Presencia Divina, vuestro estado de Hijos del Sol.

Es por eso que la base y el fundamento, la roca donde están sentados, es crucial para poder estabilizar todas las transformaciones, todos los cambios que se producen ahora en vuestras estructuras físicas, etéricas y energéticas. El proceso de Ascensión que viven precisa una unión directa con vuestro planeta, con la Madre Gaia, ya que esta es una transformación que viven simultáneamente ustedes, la humanidad, la Madre Gaia con los diferentes reinos que la componen, minerales, vegetales, animales y los seres dévicos de la naturaleza, junto con todo el Sistema Solar y este brazo de la Galaxia.

¡No se pueden imaginar todavía todas las implicaciones que hay puestas en esta gran fiesta de la Ascensión de la Madre Gaia!

Por tanto, como les decía, la roca donde están sentados es primordial, y la única roca inamovible es la Roca del Cristo. Es en esta Roca donde pueden construir la verdadera casa, el verdadero Templo del Espíritu que es vuestro Cuerpo de Gloria. El cuerpo físico es un templo temporal y accesorio mientras están aquí en la Tierra, el cual muchos de los voluntarios por la Ascensión han conseguido transformar y transmutar totalmente, adaptándolo para que sea la expresión de la Luz Crística y del Espíritu Santo que llega ahora sobre todos ustedes.

Durante estas últimas semanas han podido sentir molestias importantes en la

zona del sacro que también se han reflejado en la mandíbula y los dientes. Cuando lleguen a transformar las energías más básicas del cuerpo físico, es probable que pasen por momentos de fuerte incomodidad o dolor hasta que la nueva energía, el nuevo estado, se acabe de instalar. Sean pacientes y tengan mucho amor y mucho cuidado de vuestro vehículo físico, así facilitarán estas transformaciones que se producen ahora en lo más íntimo de la célula, en los rincones más íntimos y profundos.

Como ven, ¡todavía están aquí en la superficie de la Tierra eh! Algunos se habían aventurado a anunciar otra vez el final del proceso ascensional en estos meses pasados; algunos se habían aventurado también anunciando el tema del flash solar, del que les hablé, de paso, unos meses atrás. Siempre les hemos insistido desde la Asamblea de Melquitsédec que sean pacientes y vivan cada día con fe, amor y esperanza, sin proyectarse en el futuro; vivir cada día con intensidad todo lo que se presente, sin condicionar vuestras decisiones por los procesos exteriores.

¡Es la Fuente Interior la que tienen que obedecer! Es vuestro propio Ángel Solar el que les dictará lo más adecuado a cada instante, por muy loco que esto pueda parecer a la personalidad, a la consciencia efímera, vuestra Fuente Interior tiene la Verdad y los impulsos más apropiados para cada momento.

Como ya les expliqué, estamos pasando estos pequeños ciclos que ahora nos conducen hacia el año 2026. Esperamos que durante estos próximos meses se vaya preparando todo el escenario, tanto a nivel de la Acción de los 4 Elementos, como a nivel del caos de la humanidad y la manifestación de la gran guerra de todos contra todos, de los grandes ejércitos que se levantarán en todo el mundo y de los últimos planes de la logia negra para desmoronar y convertir en zombis a la humanidad despistada. Ya veremos si este es el último mini-ciclo, o tendremos que rodar alguno más; de todas maneras, ya pueden sentir en vuestras entrañas que ya está todo el pescado vendido.

Todavía son muchos los que creen en un nuevo mundo sin las limpiezas pertinentes, sin la disolución total de la vida antigua, y eso, como bien saben, eh, es totalmente imposible. Como se dice al final de la Revelación de San Juan, el bueno y el justo que sea bueno y justo, y el malvado que sea malvado y manifieste lo que debe manifestar. Es por eso que estos son los momentos donde todo el mundo mostrará lo que tenía escondido en el fondo de su barriga.

Tanto los Hijos de la Luz, como aquellos que han seguido las legiones rebeldes, tienen que manifestar lo que son en total libertad, con todo el derecho y la determinación, para poder así finalizar la obra de teatro exterior. Es la Tierra, la Madre Gaia, la que pondrá el punto y final al mundo de fantasía e ilusión construido por el hombre, donde la Verdad y la Consciencia se han convertido en un crimen, una tontería y una ilegalidad.

Muchos todavía ponen su esperanza en ser salvados de manera exterior por un supuesto cambio del sistema, por un supuesto plan de entrega de dinero a la población, o por un supuesto contacto exterior con los Hermanos de la Luz. Todos estos escenarios ayudan a reforzar una proyección ilusoria, una falsa esperanza puesta en la ayuda exterior. El contacto exterior con los Hermanos de la Luz les aseguramos que se producirá, pero ¡no para salvarlos de lo que ustedes mismos tienen que resolver!

¡El Amor, la Fe y la Esperanza están adentro vuestro! ¡Ustedes son el Camino, la Verdad y la Vida! ¿Cuántas más pruebas necesitan para realizarlo plenamente, eh? Cualquiera que sea el estado de los acontecimientos exteriores, ya estén aquí en la Tierra, en el Sol o en el Sol Central, ¡ustedes "Son lo que Son" siempre! Aprovechen para realizarlo totalmente, aquí y ahora.

Es el momento de entrar plenamente en vuestro interior para recibir la acción del Arcángel Uriel, para vivir los pasajes de la garganta e interiorizar la consciencia. Este es uno de los pasajes importantes, ya que ahora están en una manifestación exteriorizada, y a medida que vuelven hacia la Fuente, a las dimensiones superiores, se van interiorizando, entrando cada vez más al interior de las capas de la cebolla. ¡Así que pelen, pelen y pelen la cebolla hasta que lleguen a la Esencia! ¡Que los rayos de la Nueva Luz puedan llegar hasta el núcleo, hasta la Semilla Divina!

Venga hermanos y hermanas, acojamos la Presencia del Cristo, aquel que viene a liberar desde el interior vuestra Alma. Aquel que viene a recordarles que solo desde vuestro Corazón pueden hacer girar la Llave que les abre las Puertas del Cielo. Desde la parte más simple y humilde, desde vuestro Niño Interior, llamen con toda la fuerza, con todo el coraje al Espíritu Divino y así unirán lo más pequeño y lo más grande, haciendo un cortocircuito de todos los estados psíquicos intermediarios que ahora mismo ya no les sirven para vivir la Luz Pura. ¡Así manifestarán el Niño Divino aquí mismo en la Tierra!

Como les habíamos dicho, no tienen que sufrir por los niños, los niños son los que guiarán a la humanidad. Y por niños no solo me refiero a las almas que se encuentran en los cuerpos más jóvenes, sino también a los niños que continúan siendo niños, incluso en la vejez del cuerpo físico.

Venga hermanos, recibimos ahora si al Cristo, recibimos a los 24 Ancianos y al Padre de Orión que viene a Santificar a todos y a todas, que viene a poner Luz y Orden...

A medida que la presión de la Luz aumenta, las tensiones y las angustias aumentan por todas partes. Es importante que mantengan la calma y la serenidad, respirando profundamente, siempre uniendo el Triángulo del Sacro, la Corona

Radiante del Corazón, y la Corona de 12 Estrellas de la Cabeza. Rodéense continuamente con la Luz Blanca, con la Luz Dorada, con la Luz Violeta y el resto de nuevos Rayos que se anunciaron, como el Rayo Turquesa, el Rayo Rosa Melocotón y los diferentes tonos blancos perlados y dorados irisados.

Mantengan alto vuestro Ideal Luminoso a cada instante, y prepárense para soportar las tensiones y las angustias que se dispararán alrededor del mundo a medida que la humanidad entre en el miedo de comprobar que todo lo que conoce se tambalea, que las aparentes seguridades no eran seguras; es una parte del teatro que tiene que pasar. Todo el mundo será confrontado a sus miedos y querrá correr para salvar su vida. Pero, por tanto, como dijo el Cristo, quien pierda la vida encontrará la Verdadera Vida Eterna. Así que confíen plenamente en el proceso que la Luz lleva a cabo, sea cual sea la apariencia, ya sea dura o difícil de aceptar, sepan que la Luz está detrás. También podrán observar reacciones muy extrañas y comportamientos erráticos en todo el género humano, ya que la Luz es tan intensa que está haciendo saltar todos los circuitos que no se habían preparado.

Por eso ha sido muy importante la preparación progresiva en estos últimos años, para que ahora, cuando llega el Torrente de Luz, las Grandes Efusiones del Sol Central y vuestro Sol, puedan recibir la Luz con las botas nuevas como dijo el Arcángel Mikhaël y puedan acoger plenamente la Fuerza del Espíritu que llega, la Vida Viva.

Yo soy Omraam Mikhaël Aïvanhov acompañado de los 24 Ancianos. Hoy los invitamos a vivir unos instantes en nuestro emplazamiento, en nuestra Nave rodeados de los 24 Ancianos, realizando el Nuevo Éter de la 5ª dimensión en ustedes; recibiendo la Santificación de Orionis, el Padre de Orión; él viene para ungir vuestra Corona con los Óleos de los Elimelis, para que la Nueva Alianza del Cordero, aquí en el Corazón del Fuego Blanco, sea bendecida con el Pan y el Vino, con el Espíritu Divino y el Alma Divina.

Es así como se establece el Pacto de la Luz, como les dijo Sri Aurobindo, entre el Cielo y la Tierra, en esta Nueva Alianza del Cordero, que unifica lo creado y lo increado, en la Unidad Absoluta, en la Presencia Libre de vuestro Ser Crístico Absoluto y Universal.

Hermanos y hermanas en la Luz, yo soy Omraam Mikhaël Aïvanhov con los 24 Ancianos que me acompañan. No les puedo negar que hoy estoy lleno de dicha, surgen chispas de mi Corazón porque por fin hoy puedo tocar la Llave del Sacro en muchos de ustedes, y eso significa que una parte de la tarea que nos habíamos propuesto los Ancianos aquí en el Corazón del Fuego Blanco ha sido cumplida. Es por eso que todos los Ancianos los animamos a seguir trabajando día a día dentro

vuestro, purificando y limpiando lo que queda e irradiando cada vez más Luz, más Amor, más Paz, más Dicha y más Libertad.

No tardaré mucho en volver a visitar el Corazón del Fuego Blanco, estén atentos a vuestro Ángel Solar, estén atentos a la suave voz del Espíritu Divino que guiará a cada uno de ustedes en estos momentos cruciales que se acercan a la Madre Gaia.

Les doy como siempre toda mi Luz, todo mi Amor, toda la Fuerza y la Solidez de la Roca del Cristo que se establece ahora en ustedes.

¡Abran las Alas de vuestro Corazón, abran las Alas de vuestra Cabeza y viajen libres con el Espíritu Santo!

¡Hasta muy pronto hermanos y hermanas!

ELOHIM DE SIRIUS - 30.05.2023

Queridos Hijos e Hijas del Amor, queridas Chispas de Verdad, somos los Elohim de Sirius, somos las Madres Creadores haciendo hoy una sola voz con Eloha Maria, la Madre Divina de vuestra humanidad.

Hoy la voz del Corazón de los Elohim se entona armoniosamente como un canto coral, como una sinfonía de Amor y Luz que se vierte sobre el Sistema Solar y sobre el Cristal que es el Corazón de la Madre Gaia.

La Bendición y el Bautismo de las Aguas Cristalinas, las Aguas Inmaculadas de Sirius llegan a vuestra Corona Dorada a través de la Fuente de Cristal que se encuentra un metro por sobre vuestra cabeza.

Déjense fecundar y abrir por el Amor Divino; por la Luz Verdadera y completa que restaura vuestra Divinidad aquí mismo en la Tierra.

Dejen que la Luz, que la Dicha habite en vuestro pecho, deshaciendo toda resistencia inútil, toda lucha caduca, para realizar en ustedes la Esencia Eterna, la Paz Sin Límites, la Fuente de la Alegría Inmaculada que son.

Reciban Hijos el Abrazo Eterno de las Madres Creadoras. Acójannos profundamente unos instantes en el Corazón de los Corazones, allá donde toda la Creación es una gran celebración, uniéndose a la sinfonía del canto del Corazón de los Elohim...

El Verdadero Ser Humano, el Ser Crístico y Andrógino de Fuego, ya es una realidad en el interior de muchos de ustedes hijos e hijas. La Sexta Raza, la Nueva Humanidad tal como fue llamada por los Grandes Iniciados y el Padre de Orión, nace y se despliega desde vuestro interior, a partir de la actualización y disolución del Cuerpo Causal, que se reúne en vuestra Presencia Trinitaria, el Hijo Trinitario de la Fuente de 5ª dimensión: la Presencia "Yo Soy el que Soy."

El Corazón Cristalino de la Tierra y su atmósfera, encendida por la Red Cristalina de Consciencia Crística, y por la presencia de todas las naves de la Fraternidad de Luz y Amor Galáctica, les permiten finalizar los procesos de transformación, transustanciación y resurrección de la carne. Todos los parámetros están ahora disponibles, solo resta que el escenario exterior de la superficie de la Tierra viva lo que tiene que vivir como la resolución de la historia que se ha desarrollado durante estos trescientos mil años de encierro planetario.

El Corazón de la Tierra también canta, celebrando la liberación de su núcleo, que conducirá a una expansión del diámetro de la Madre Gaia y a la activación del Nuevo Vuelo, la nueva órbita galáctica del Sistema Solar en sincronía con Sirius, Orión y las Pléyades.

Entren en el Silencio más profundo Hijos e Hijas para hacer comunión y recibir a los Señores de Luz de Orión, los Ancianos de los Días, la Presencia del Padre de Orión; para recibir a todos los hermanos del Alto Consejo de Sirius, los Elohim y los Grandes Guías Azules. Todos ellos, desde Sirius y Orión, regulan los procesos

evolutivos de este brazo de la Galaxia. Desde el Corazón Galáctico, se libera la fuerza reorganizadora que renueva y resucita la Vida de toda la Vía Láctea, armonizándola en los patrones de la Luz Blanca y Dorada.

Las resistencias que se manifestaron, mucho antes de vuestra experiencia planetaria en la Madre Gaia, están llegando a su disolución. El Plan de la Fuente, del Padre de Todas las Luces para estos Sistemas de Vida podrá ser finalmente implementado, después de todos los procesos de redención cumplidos en diversos sectores galácticos y sobre todo en la Madre Gaia. Ella ha sido la biblioteca galáctica que se ha ofrecido para resolver las divisiones de consciencia que se produjeron en una parte de las Jerarquías Celestiales. De esta manera, a través de la humildad, la pequeñez y el sufrimiento como forma de reconocimiento innegable de la Unidad y de la Soberanía de la Fuente, han permitido, después de muchas trifulcas, la aparición de una Nueva Luz que trasciende la Luz que conocíais. Así, cuando todos los miedos son quedamos por el Fuego Divino, cuando toda tentativa de control y división es abandonada, las polaridades encuentran una nueva manera de unirse, haciendo nacer una Nueva Luz que informa el Amor y la Vida de una manera profunda y misteriosa. Este es el regalo que las consciencias más pequeñas e inocentes han podido aportar a todas las civilizaciones que habían quedado estancadas en su camino de crecimiento.

De esta manera, la misma Vida, a través del aparente conflicto, se encarga de crear y aportar el Remedio, la Cura, que es siempre la Unión Perfecta del Amor, la Sabiduría y la Verdad.

Somos el Corazón de los Elohim de Sirio. Moren en el Amor que son, en el Silencio que son. en el Verbo que son.

Conviértanse en la Palabra, porque la Palabra es la Vida.

El Espíritu de Verdad está aquí, irradiando sobre todos vosotros. Abandonen toda crítica, todo juicio, y cómo niños pequeños reciban la leche de la madre; la Luz y el Amor que hacen crecer la Semilla Divina llena de Virtudes que llevan, mientras se despliega una Alegría Serena en vosotros y a vuestro alrededor.

Hijos e Hijas, delante del escenario de resolución que tenéis en el exterior, encontrareis la Verdadera Alegría, el Verdadero Gozo Interior que brota de vosotros y que no depende en absoluto de ningún contexto exterior. Estáis llamados a cada instante, a cada segundo a mantener la Llama del Amor bien encendida, a mantener el Sol de vuestro Espíritu unido a vuestra carne y a la carne de la Tierra.

Escuchen el Viento, dejen circular el Agua, permitan al Fuego que os convierta en un Sacrificio Viviente para que los Elementos limpien definitivamente la superficie de Madre Gaia; su sangre hierve, y así entran en el Fuego Incandescente, en el Fuego Líquido donde el Espíritu de Verdad habita.

Hijos, entonemos juntos el Canto de la Alegría, en esta armonía del Corazón de los Elohim de Sirio, del Corazón de la Tierra y de vuestro Corazón. Todo el potencial del ADN, las doce frecuencias se despliegan ahora sencillamente, sin ningún esfuerzo, entrando simplemente en el Corazón Diamante, en vuestra presencia "Yo Soy el que Soy."

Hijos e Hijas del Amor, Chispas de la Verdad, sois eternamente amados. La Verdad de vuestra Presencia y de nuestra Presencia se volverá palpable y evidente a todo vuestro cuerpo, a vuestros ojos, y sobre todo a vuestro corazón. Acojan el Canto:

AHIRAM ELIARAM MERUHIM ORALIAM

En la Presencia Infinita, con la Magia Fecundante del Amor Divino Inmaculado, os dejamos en las Aguas Cristalinas de Sirio, en la Paz y la Luz Sin Límites.

Somos el Corazón de los Elohim de Sirio.

OMRAAM MIKHAËL AÏVANHOV - 14.06.2023

Queridos hermanos y hermanas, los saluda de nuevo Omraam Mikhaël Aïvanhov, Comandante de los 24 Ancianos. Como siempre, estoy acompañado de todos los Melquitsédec, y hoy, tenemos la presencia de un Consejo de la Luz, formado por diversos representantes de los sistemas estelares más destacados de este brazo de la galaxia. Hoy, todos juntos, entraremos en el Corazón del Sol para encendernos con la Llama del Rey de Amor, del Cristo, del Espíritu Divino. Les intentaremos aportar por el silencio, por la vibración y por la Palabra, los esclarecimientos necesarios en este momento para todos ustedes.

Para comenzar, haremos el silencio del cuerpo emocional, del cuerpo mental, para reunirnos en el Altar del Corazón del Sol, el altar que vive en vuestro pecho y que de la misma manera se encuentra en el centro del sistema solar, en el Sol, que es la puerta del Espíritu Crístico.

Así pues, hermanos y hermanas, entren en el Fuego de Vida, allá donde los espera el cuerpo de Eternidad, reencontrándose en la Esencia Original que son, en la Alegría Divina que es vuestra verdadera naturaleza.

Acojan el Cristo, el Rey de Amor, que llena con su Sangre Cristalina el grial, la copa en la que se han convertido. Acojan hermanos y hermanas en la receptividad, en el silencio, desde la cámara secreta del corazón...

¡Qué gozo y qué expansión! ¡Qué Paz que se despliega en todos ustedes hermanos y hermanas! Como ven, el Fuego está aquí, como dijeron los Elohim, todo está aquí y ahora disponible para vivir los últimos procesos de transformación, para abandonar finalmente todos los caparazones, todas las memorias que llevaban enganchadas en ustedes, en vuestra aura y en vuestro cuerpo físico, y que ahora ya caen, como dijo el Arcángel Mikhaël, como hojas viejas en otoño. Mientras tanto, el nuevo brote, el nuevo retoño ya saca la cabeza ¡eh!

Durante estas semanas y sobre todo los próximos meses, notarán una gran necesidad de estar en silencio, en reposo, una gran necesidad de calmar todo lo que pertenece al mundo exterior, para entrar en la intimidad, en vuestra Presencia Infinita, para vivir la Verdad que son, más allá de toda interferencia de este mundo.

También podrán notar la necesidad de hacer silencio de todo lo que pertenece al mundo llamado espiritual, mejor dicho, el circo espiritual, y todas las informaciones que circulan por él. Llegado un cierto momento, se encontrarán que ya han pasado por muchos conocimientos exteriores, que ya han reconocido y recordado muchas cosas y entonces sentirán de hacer silencio, de vivir el día a día con una gran simplicidad, encontrando la dicha y las revelaciones en los hechos más pequeños de cada día, instalándose en vuestro Estado Natural, que es por esencia permanente y completo.

Así que procuren escuchar el susurro de vuestra Alma Divina, de vuestro Espíritu, que los invitará a estar en el recogimiento, en la simplicidad y la humildad,

apagando el caos del teatro exterior que se manifiesta tanto en el mundo de la sociedad humana como en buena parte del mundo llamado espiritual, y que yo llamo el circo espiritual.

Deben tener siempre presente que muchas de las informaciones y energías que se mueven en este circo no están en el plano espiritual, sino en el plano que se ha llamado generalmente astral. Es en este plano astral, donde en una buena franja de la 4ª dimensión se mueven todavía las entidades predadoras y los dragones, y aquí no me refiero a los dragones que son portadores y guardianes de la vida, sino a los dragones que falsifican la espiritualidad, ya que son los maestros de la ilusión.

Estas entidades o estos dragones, para llamarlos de alguna manera, son los que yo mismo mantuve a raya, por ejemplo, en el Bonfin. Por esta razón, la presencia de Mikhaël es necesaria, la presencia del Espíritu Santo, para poder ver estas fuerzas, si no, para el resto de la gente, es muy fácil caer en su trampa. Solo un alma pura, conectada con el verdadero mundo Espiritual, con los Ángeles y los Arcángeles y el resto de los Amigos Celestiales, puede detectar estas interferencias y preservar así su Esencia interior.

Por eso, cuando yo dejé mi cuerpo, estos dragones o estas fuerzas de poder corrieron a entrar para apoderarse de todo. Estas fuerzas desvían la auténtica vibración, creando un velo ilusorio, que se parece a la vibración real, pero que, detrás, se encuentran estas fuerzas depredadoras que los llevan hacia mundos ilusorios aprovechando vuestras fallas del ego y de la personalidad. Si todavía les queda orgullo, o deseos de poder por muy pequeños que sean, o de hacer crecer vuestra personalidad con identificaciones con el cuerpo físico y lo que no son, todas estas fuerzas lo aprovecharán. Está claro que eso suele pasar inconscientemente, la mayoría no son conscientes que están trabajando para estas fuerzas, y creen estar sirviendo, sea al supuesto maestro, o a quien ellos crean.

Por este motivo la pureza, la pequeñez, el trabajo interior, sobre todo el desinterés, y dejarse perforar realmente el corazón por el Cristo, abandonarse totalmente, es absolutamente necesario para vivir la Luz en Unidad y Verdad. Si no, siempre serán, una y otra vez, estas fuerzas que, inconscientemente, todavía los seducirán y los harán ir de un lado al otro. Estas fuerzas juegan con la luz astral, les pueden hacer sentir mucha energía, una luz muy fuerte, pero que todavía es la luz exterior, la luz ilusoria; no es todavía la Luz Interior ni la presencia del Espíritu Santo ni de los verdaderos Maestros.

El primer paso es unirse, juntamente con vuestro guía individual, a los Maestros de la Humanidad, a la Comunidad de los Santos, a la Tierra de los Vivos; son los primeros que los pueden ayudar a conectarse con vuestro Ángel Solar.

Venga, haremos una comunión especial. Paren un momento la lectura, y serénense, lleven la atención simultáneamente al centro del pecho, en el punto IM de vuestra garganta y a la raíz de vuestra nariz. Respiren profundamente para recibir la visita del Ángel Solar, que deshace los caparazones instalados por los dragones, que libera vuestra cabeza de las energías luciferinas del tercer ojo. Dejando bajar

y actuar la Fuerza del Arcángel Mikhaël para que complete su obra, llevando el pensamiento a la esfera del corazón y liberando la cabeza, y acometiendo también las fuerzas ahrimánicas bajo vuestros pies, allá donde deben estar, liberando vuestra cabeza, vuestro corazón y vuestro vientre. Para que de nuevo el suspiro liberador salga, que el aire se libere y puedan respirar de nuevo en la pureza y la ligereza, eh.

Venga hermanos y hermanas, haced unos instantes de Silencio, acogiendo la presencia del Ángel Solar en vuestro corazón, instalando la Nueva Trinidad con Cristo, María y Mikhaël...

Es en estos tiempos donde muchas falsas bocas hablan en nombre de la Luz, en nombre del Cristo. Por eso siempre les he dicho, y todos os lo hemos recordado, que escuchen la voz de vuestro corazón, de vuestra Alma, que entren en la intimidad para ser guiados por vuestro Ángel Solar.

En el Libro de las Revelaciones, hay un momento donde la Mujer Vestida de Sol, que está a punto de dar a luz, corre a esconderse del dragón. Este dragón es el que busca impedir que el Hijo de la Luz, que el Hijo Trinitario nazca. ¿Y cómo lo hace? Pues continuamente lanzándole encima sus aguas podridas, su fuego esclavizador, para estorbar, para impedir el nacimiento del Hijo de la Luz. Por eso, muchos de ustedes sentirán el llamado de estar tan recogidos como sea posible, para permitir el nacimiento de quienes Son, vuestro renacimiento en el Espíritu Crístico Andrógino, uniendo el Padre y la Madre.

Algunos se preguntarán como puede ser que a través nuestro se hayan anunciado tantas fechas que finalmente no se han cumplido. Por una parte, tienen que saber que existe esta diferencia entre el tiempo, diríamos galáctico, y el tiempo de la tierra, pero buena parte de todos estos anuncios provienen del mismo mensajero, o bien de otras entidades, que no somos nosotros, y no tienen por qué ser totalmente negativas, pero que todavía los hacen proyectar más allá de la Verdad que son en el instante presente. Si están en la Verdadera Presencia, cuando lean o escuchan este tipo de anuncios, rápidamente vuestro corazón lo reconocerá como una ilusión. Nadie sabe el día ni la hora, pero todos sabemos que estamos aquí y ahora en los momentos finales de la Revelación; eso es todo lo que necesitan saber.

Todos los procesos exteriores ya han sido descritos, y el único cambio real ahora es que vivan la Reversión de la Consciencia, que entren en los planos interiores, que atraviesen el abismo de vuestro propio miedo e ignorancia, creados por la proyección exterior, y entren en la Luz Dorada del Conocimiento Interior, de la revelación de la Verdad que son en cualquier espacio-tiempo, en cualquier esfera planetaria, en cualquier dimensión, sea la que sea.

La Verdad engloba toda la creación y todo lo no creado. Ustedes son el Amor Absoluto, previo a todo despliegue de la Creación, y saben que todo lo que ha sido creado, en un momento dado, será descreado. Cuando el propósito de este Universo sea cumplido, llegará el reposo total, que los Hindúes llaman Pralaya, y eso pasará en el momento adecuado, y no como algunos, que quieren hacer acabar todo antes de hora; seguro, eso puede estar relacionado con su camino

individual, pero no representa el destino inmediato de muchas Almas y Espíritus.

Cuando están fuera de la Tierra, quieren bajar para hacer la experiencia, para vivir las lecciones y los aprendizajes que les pide vuestra Esencia. Cuando están en la Tierra, entonces solo quieren desaparecer y marcharse. Encuentren de nuevo el equilibrio. Como he insistido, lo creado y lo increado son lo mismo, en la gran síntesis de la vida.

Y la Tierra, la amada Madre Gaia, es la Gran Semilla, tal como a ustedes se les ha llamado Semillas Estelares. El Árbol de la Vida, que es la Creación entera, ha producido esta semilla que es la Madre Gaia; así que cuando este árbol muera, cuando este universo entre en el gran reposo, nacerá un nuevo árbol a partir de su semilla. Así es como llegará lo que algunos han llamado la Galaxia Dorada o el Universo Dorado. ¡Hermanos y hermanas, respiren profundamente y en calma! Ya que la inhalación, la retención y la exhalación se suceden, la creación y la disolución se suceden; y de cada árbol, sale una nueva semilla, que dará vida al siguiente árbol.

Todos los secretos están escondidos incluso en lo que pueden observar en el plano físico, y eso es lo que los Rosacruces desplegaron como ciencia, como una manera de no perder el vínculo con las realidades del mundo Espiritual y Divino, delante del mundo científico e intelectual materialista en el cual han vivido y viven estos últimos siglos.

Yo soy Omraam Mikhaël Aïvanhov con los 24 Melquitsédec y el Consejo de la Luz que hoy nos acompaña. Les quiero pedir a todos ahora, el máximo compromiso, no con nada exterior, sino con ustedes mismos, para ser fieles y leales de pies a cabeza, y estar, segundo a segundo, anclados en la Luz, anclados al Corazón de la Tierra y al Corazón del Sol.

Acojan hermanos y hermanas la presencia del Espíritu Crístico, de los Elimelis, del Gran Melquitsédec rodeado por nuestro concilio y por el Consejo de la Luz...

Yo soy Omraam Mikhaël Aïvanhov, les doy todo mi Amor, toda mi Luz y sobre todo la Fuerza del Espíritu de Verdad para que resida en vuestro pecho. Dejen al Arcángel Mikhaël y al Espíritu Mikhaélico cumplir la liberación de vuestro corazón para que se despliegue el Nuevo Corazón Etérico, el Nuevo Corazón Crístico que los hace entrar en la verdadera presencia del Espíritu, en el verdadero mundo Espiritual, acompañados de vuestro Ángel Solar y los Seres de Luz. Centrarán así vuestro sol en la zona que va de la puerta estrecha a vuestro pecho, anclando el Espíritu en el punto de la Estrella del Alma, cerca del plexo solar, creando así la verdadera unión del Espíritu, del Alma y del cuerpo etérico y físico.

Nos veremos muy pronto aquí en el Corazón del Fuego Blanco, donde volveré a acompañarlos unos instantes a través de la Palabra. A todos ustedes, los que están conmigo, que trabajan conmigo día a día, no duden de nuestra unión ni un solo instante.

¡Hasta muy pronto hermanos y hermanas!

PADRE DE ORIÓN - 12.07.2023

Queridos Hijos e Hijas de la Fuente, yo soy el Padre de Orión, origen y manifestación de la Vida en este cuadrante galáctico. Yo soy aquel que ha sido llamado Orionis, habitando particularmente el cinturón y la nebulosa de Orión, y que como saben, estuvo presente en la encarnación del Maestro Beinsa Douno, para iniciar el nivel vibratorio de la Nueva Época.

Yo hice bajar la presencia del Mundo Divino y arraigué la fuerza del Arcángel Mikhaël para cumplir la Palabra de la Profecía que se realiza ahora sobre toda la Tierra. Yo aporté la llama del Fuego Sagrado del Amor, y esta llama se ha ido contagiando de chispa a chispa, de alma a alma durante estas últimas décadas, haciendo posible la Resurrección en la Luz de la humanidad crística.

Entren a la Cámara Secreta de vuestro Corazón, aquella que recibe el Fuego Primordial, el Fuego Sagrado del Amor.

Acojan Hijos e Hijas la Llama del Fuego Ancestral, la Llama del Espíritu del Cristo y del Logos de vuestro sistema solar.

Ustedes son la Resurrección y la Vida. El Espíritu de Verdad hablará ahora a través de cada boca que se ha limpiado en el fundamento de la pureza. Las Llamas de Fuego saldrán de los ojos y de la boca, cumpliendo la revelación en esta Tierra de los Hijos de los Elohim, de los Hijos de los Arcángeles, manifestando la Luz Divina y la Palabra Divina.

Después de los Bautismos de Fuego, hoy la Tierra se baña plenamente, permanentemente en la Onda de Vida del Nuevo Fuego Galáctico, que irá estabilizando e incrementando su frecuencia hasta llegar al momento de la translación dimensional.

El espectro frecuencial de vuestro sol se encuentra ahora enormemente modificado, irradiando las vibraciones más rápidas de los rayos X, gamma y ultravioleta, que resucitan la carne de la materia que se ha preparado para acoger el Nuevo Fuego de Vida. La nueva radiación será contundente y fulminará todo lo que no esté en resonancia con el Nuevo Fuego del Amor, en la aceptación total del fuego de vuestra Esencia Divina.

Como expliqué y repetí numerosas veces a través del Maestro Peter Deunov, los sistemas nerviosos de las personas no preparadas se colapsarán. Todos aquellos que no hayan adecuado mínimamente sus estructuras físicas, etéricas y psíquicas para aceptar la frecuencia rápida y poderosa de la nueva dimensión, verán

tambalear su sistema nervioso central y simpático, ocasionando la degeneración de los vehículos físicos.

Por esta razón, la vida antigua se disuelve ahora sin más remedio, y todos los falsos sueños de esta civilización en decadencia serán barridos por la Voluntad Divina y por las Fuerzas de la Luz que tienen un plan superior para la evolución de la Madre Gaia.

Hoy, juntamente con mis compañeros, los Ancianos de los Días, con los Elohim de Sirius, con mis Hijos Melquitsédec, particularmente, el Comandante de los Ancianos, aquí en el sistema solar, Omraam Mikhaël Aïvanhov, les damos la bienvenida a vuestra Casa; a la Residencia Eterna de vuestro Corazón Sagrado, de vuestro Corazón Trinitario.

Como directores del Corazón del Fuego Blanco, les entregamos ahora todo nuestro Amor, para que, a través del silencio trascendente, incandescente, entren en el éxtasis, en la Llama Fulgurante que los traspone a una nueva octava superior, directamente en la presencia de los Hijos de los Elohim, para realizar, juntamente con todos los hijos fieles, el cumplimiento de la Promesa de la Fuente.

Yo soy el Padre de Orión con toda la Familia Crística que me acompaña; y los ungimos ahora con los Óleos del Fuego Sagrado de los Elimelis.

Solo la Verdad los hará libres. Solo la Verdad les permitirá atravesar el caos de la Revelación de una sola pieza. Solo la Verdad se mantendrá firme en medio de la deconstrucción y la disolución del antiguo mundo físico y psíquico.

La Onda de Fuego se lleva todas las viejas estructuras, derrumbando las murallas mentales y emocionales, los egrégores y el psiquismo manipulado por las esferas oscuras que han atrapado al ser humano. Simultáneamente, mientras la humanidad crística es liberada y accede a la Vida Una, otra parte de la humanidad pasará por las presiones, las prisiones y las lecciones más duras, que les permitirán, con más o menos celeridad, abandonar definitivamente la pretensión de la vida dual, la fantasía y el orgullo, gracias al aprendizaje a través del sufrimiento.

Hijos e Hijas de la Fuente, yo soy el Padre de Orión y coloco un Diamante en el centro de vuestra Corona de la Cabeza; coloco un Diamante en el centro de vuestro pecho, allá donde habita vuestra Presencia "Yo soy", coloco un Diamante en vuestra voluntad.

Les toca a ustedes mantenerse cercanos, fieles y leales al Espíritu de Verdad, al Diamante que son. Todas las resoluciones finales que les quedan por vivir, tanto

individualmente como colectivamente, se harán en función de la resonancia y la adecuación con la Nueva Luz que llega. Vosotros vais a determinar los detalles, por vuestra calidad de irradiación de la Luz, de los acontecimientos que se producirán.

Antes de marchar, toda la Familia Crística les ofrece unos instantes de comunión.

Acojan el Fuego Sagrado del Amor, aquel todo lo deshace, aquel que refina vuestras almas como el oro y la plata, para que reposen en el fundamento de la pureza; aquel que les abre todas las posibilidades luminosas y les permite el contacto íntimo y neto con vuestra Esencia.

Tal como la Onda de Vida Universal los llena y los bendice totalmente ahora de nuevo, entréguense totalmente a la Vida. Entreguen todo, no tengan ningún miedo de perder nada. Den todo, acepten perder todo lo que crean poseer y todo les será dado.

Yo soy el Padre de Orión, aquel que ha sido llamado Orionis, y que estuvo presente en el Maestro Peter Deunov.

Como Gran Melquitsédec, sello ahora en ustedes, en el Corazón de la Tierra, y en este sistema solar, el Fuego del Espíritu de Verdad, el Fuego del Sol Central de esta galaxia y la presencia de todas las estructuras necesarias para la liberación colectiva de la Familia Crística de la Madre Gaia.

Nos volveremos a ver próximamente aquí en el Corazón del Fuego Blanco, donde encuentro la dicha de aportar mi Palabra, mi compañía, a través de los Hijos de la Luz que me acogen. Durante estos meses, los dejo en la compañía de los Hijos Melquitsédec y de toda la Comunión de los Santos, de todos los hermanos de la Fraternidad de Luz y Amor de la Intratierra y de los diversos sistemas solares que los acompañan.

Yo soy aquel que es y que no es. Aquel que no tiene nombre y que lleva todos los nombres. Aquel que es en el origen y en el final, el mismo. Yo soy en ustedes.

OMRAAM MIKHAËL AÏVANHOV - 26.07.2023

¡Queridos hermanos y hermanas, yo soy Omraam Mikhaël Aïvanhov, Comandante de los 24 Ancianos! Estamos jubilosos, estamos con el gozo en el corazón por compartir con todos ustedes la Sabiduría, el Amor y la Verdad de la Orden de Melquitsédec, que ha acompañado, conservado y encendido la Llama del Amor Divino Original en cada rincón de la Creación que lo ha necesitado. ¡Reciban todos el conforte de toda la Fraternidad de Luz y Amor!

Como siempre, hagan lugar en vuestro Corazón, hagan el silencio imprescindible para que se establezca el Éter Cristalino, para que se revele el Cristo en ustedes. ¡Abran el Corazón, abran los Ojos, abran los Oídos para sentir, ver y escuchar la Palabra Divina! ¡El Verbo que da la Vida, la Salud y la Resurrección a todos los mundos!

Acojan hermanos y hermanas el Abrazo de Fuego de los 24 Ancianos, reuniéndose en el interior de la Rueda de los 4 Elementos, en el centro de la Nave Solar de los Ancianos, en la Llama Incandescente del Espíritu del Sol...

Después de la intervención de nuestro amado Maestro, el Padre de Orión, el Gran Melquitsédec, hoy venimos a darles algunas precisiones antes de este pequeño descanso del mes de agosto. El Maestro y los Ancianos de los Días les hablaron de la Boca de Fuego, y de la inmersión total del sistema solar y la Madre Gaia en el Nuevo Fuego que ahora les llega de la Onda de Vida Universal. ¡Es una gran llamarada eh! ¡Muchos de ustedes están ya en proceso de vulcanización! Como siempre, es muy importante no jugar con el fuego. Es necesario que a través del aire, que a través de la respiración, puedan domesticar el fuego, y lo puedan dirigir efectivamente hacia los centros de consciencia superiores. En el momento más adecuado para cada uno de ustedes, el Fuego Celestial elevará todas vuestras estructuras, encendiendo también vuestro Fuego de la Tierra, y para mantener el equilibrio, el dominio del aire es estrictamente necesario, ¡sobre todo cuando el fuego llega a estos grados de intensidad!

Este Fuego Transformador les hace vivir ya en vuestra realidad de Semillas de Estrellas, de Árboles de la Vida. El Fuego que refina y purifica, realiza en ustedes los primeros pasos de lo que se había denominado la Sexta Raza, o más precisamente, la Sexta Raza Raíz, que es, vamos a decir, el germen eh, a través del cual se forma el nuevo estado de vida que más tarde se expandirá a la colectividad. Este germen lo componen el núcleo de la Familia Crística despierta

que trabaja desde hace décadas sobre toda la Tierra.

La Sexta Raza, que el Maestro había llamado la Raza del Amor Divino, la que vive plenamente en el Corazón Crístico, es lo mismo que el estado que se ha denominado más recientemente de 5ª dimensión; corresponde al mismo estado vibratorio eh. A menudo, hay tantos términos para referirse a lo mismo, que eso crea una confusión conceptual en vuestra cabeza.

Una de las primicias, que ya viven algunos, es la posibilidad de comenzar a crear por la Palabra. Ya lo habíamos introducido hace décadas, yo mismo y el hermano Steiner, que el próximo paso evolutivo en la reproducción y la creación sería la elevación de la Fuerza de Vida a la garganta, a la zona del punto IM o el chakra Vishuddha. Así que a partir de la sublimación, de la transformación de la fuerza sexual en Luz y Palabra, manifestándose a través de la garganta, comenzarán a experimentar las primicias de la Palabra Creadora y de la Fusión entre Almas directamente a través del Verbo.

Eso son los primeros pasos, más adelante, cuando ya estén asentados en la Nueva Dimensión, aprenderán como se crean y se movilizan las Fuerzas de la Luz instantáneamente a través del Pensamiento, a través del Verbo, por ejemplo en la manifestación de un hijo en la reproducción, o para crear todo tipo de entornos vibratorios a través de las frecuencias musicales, los colores, los patrones geométricos, etc.

¡Venga hermanos y hermanas! Hagan una pequeña interiorización, colocando la Fuerza del Alma en la garganta, residiendo en la Quinta Esfera del Amor como decía el Maestro, el punto donde realmente encuentran al Cristo, más allá de la forma y de todo lo que va y viene, más allá de todo lo que tiene que ver con el ámbito de la personalidad o del alma inferior.

Así se arraigan directamente al Alma Divina a través del Cuerpo Causal sublimado, fusionado con la Esencia Trinitaria, con el Ser Trinitario de 5ª dimensión, encendiendo la Llama y el Fuego de la Palabra. Se liberan así de los límites corporales, y harán posible que vuestra Esencia se manifieste libremente, en toda forma, en todo cuerpo y en toda conciencia.

¡Realmente es un cambio importante eh! Para muchos de ustedes supondrá un reto dejar detrás muchas emociones bajas y actitudes y costumbres actualmente inservibles que habían acumulado en vuestros cuerpos inferiores. Exíjanse ahora estar en la permanente trascendencia de ustedes mismos, a cada instante, a cada segundo. Porque lo pueden comprobar, cada día, cada hora que pasa, todo está diferente, todo se va actualizando, y tienen que estar en un estado de permanente

conexión a la Vida para salvaguardar y escuchar la Palabra del Dios Vivo, como se decía antes, y no vuestras memorias duales y toda la serie de influencias que los quieren mantener en el pasado, en la fosilización de vuestras estructuras.

Como ya habían dicho los Profetas, en estos últimos tiempos incluso los Hijos de la Luz, incluso los que han trabajado para el Cristo y la expansión de la Buena Nueva de la Vida Eterna, han girado la mirada hacia otras enseñanzas, se han puesto bajo el yugo de otras fuerzas. Y es que el Cristo es un Misterio, y tal como se revela en esta época, en este final del Kali Yuga, todavía lo es más. ¿Quién lo podrá reconocer? Muchos han girado la cabecita hacia otros maestros, hacia tradiciones antiguas que hoy en día, han quedado obsoletas y ya no mantienen la conexión limpia con la Familia Crística, con nosotros, y están bajo el control de poderes que buscan mantener al hombre en patrones e ideas caducas y energías del pasado eh.

Por eso les pedimos siempre estar muy cerca de vuestro Corazón, de vuestro Ángel Solar, muy cerca del Cristo que habita en ustedes, y que se entreguen a la Vida, que se den a todos los hermanos y hermanas. Lo que muchos han olvidado en estos últimos tiempos, es ser verdaderamente humanos. Cuando se vuelven verdaderamente humanos, aceptando las debilidades, las pequeñeces, las contingencias, cuando se permiten sentir la fragilidad de esta forma donde ahora están, cuando derraman las lágrimas del profundo sentimiento de ser uno con toda la Vida, estando en esta forma humana, el Cristo los bendice y los lleva, muy a menudo, sin que se den cuenta eh, más allá de todos los juegos y todas las trampas que hay en lo que llamé el "circo espiritual".

¡Así que conviértanse verdaderamente en hombres! Únanse al Corazón de la Tierra para ser los verdaderos Hombres Crísticos, aceptando aquello más denso, aceptando llevar todo aquello que el Cristo ha puesto a vuestras espaldas con Amor, Paciencia, Humildad y Abandono. Realizarán de esta manera la verdadera Humanidad Crística y la llamada de la Ascensión y Elevación actual; serán los pioneros, los representantes de la Nueva Raza del Amor. No hace falta que les recuerde que cuando digo raza no tiene nada que ver con el concepto de raza que tiene la sociedad, el término se refiere a un estado de ser concreto que se manifiesta en diferentes momentos del crecimiento humano e incluye todas las Almas eh.

¡Queridos hermanos y hermanas! Reunámonos unos instantes en el Corazón de los Corazones, haciendo bajar la Lanza de Mikhaël, uniéndonos todos a la verdadera conexión wifi, que es la Red Cristalina que envuelve toda la Tierra. Recuerden que esta red tiene la forma del dodecaedro pentagonal, las doce caras formadas por pentágonos. Esta forma los ayudará a entrar en la resonancia de la Red Cristalina...

Yo soy Omraam Mikhaël Aïvanhov, Comandante de los 24 Ancianos, y hoy les traigo, juntamente con mis compañeros, el pequeño regalo de la sencillez, de la humanidad, del Fuego que despierta en vuestra garganta, para que comprueben así que no tienen que buscar nada, que no tienen que ir a ninguna parte, sino que todas las maravillas de la Creación y de vuestra Esencia se revelan en vuestro Corazón, en el Corazón Diamantino que les entregó el Padre de Orión.

¡Sigan la Vía del Misterio! Aquella que no tiene ninguna lógica para la visión del mundo, ni incluso para el circo espiritual eh, pero que es la verdadera Vía de los Ancianos de la Luz Interior.

¡Escuchen la Voz de vuestro Corazón y miren con la Visión del Corazón! Verán así más allá de todos aquellos que se presentarán ahora de un lado y del otro, con teorías e informaciones muy justas, muy bien preparadas, pero que no serán más que una apariencia maquillada. ¡Miren en la profundidad de las cosas, miren en lo invisible, así podrán acabar de hacer limpieza y descartar todo aquello innecesario, todo aquello que ahora es también un peso, un filtro más para el Fuego Divino, para la Llama del Amor Crístico que arde ahora sin impedimento en todos los Corazones Abandonados a la Luz eh!

¡Sean libres! ¡No pierdan nunca la libertad de vuestra alma, ni el Fuego de vuestro Espíritu! Tomen la Piedra Blanca que simbólicamente les damos los Ancianos, uniéndose con los Tres Diamantes que les entregó el Padre de Orión.

¡Ya están a punto! Así que estén disponibles a la Vida, disponibles a todo aquello que no piensan, a todo aquello que no esperan, disponibles a hacer todo lo que la vida les demande.

Yo soy Omraam Mikhaël Aïvanhov. Nos veremos de nuevo a finales del mes de septiembre, como cada año. Saben que el Espíritu Mikhaélico es el que reina ahora en la disolución del antiguo mundo y la construcción de la Nueva Vida. ¡Llamen en permanencia al Espíritu Mikhaélico para que los acompañe eh!

Os doy todo mi Amor, toda mi Luz y la Fuerza del Espíritu de Verdad, para que continúen al pie del cañón, sin desfallecer, para realizar la Victoria Definitiva del Espíritu en todos los corazones.

¡Hasta muy pronto hermanos y hermanas!

OMRAAM Y ARCÁNGEL MIKHAËL - 26.09.2023

Queridos hermanos y hermanas, queridos amigos del Corazón del Fuego Blanco, yo soy Omraam Mikhaël Aïvanhov, Comandante de los 24 Ancianos. Los saludo junto con la Asamblea de los Melquitsédec, y hoy especialmente, en este regreso después de la pausa estival del hemisferio norte, con la presencia del Arcángel Mikhaël y el Espíritu Mikhaélico, a los cuales daremos un espacio de aquí a un ratito, eh. ¡Estamos, como siempre, con el corazón lleno de Amor y lleno de Gozo para compartir con ustedes unos instantes a vuestro lado!

Acojámonos mutuamente, de corazón a corazón, en la Red Cristalina que se establece entre todos ustedes, rodeando a la Madre Gaia. Acojan el Fuego del Espíritu de Verdad. Acojan la Llama de Melquitsédec.

Acojan la presencia de Cristo-Mikhaël, haciendo la ofrenda de vuestro corazón a la Luz que son.

Venga hermanos y hermanas acojan unos instantes...

Respiren ampliamente y con profundidad, abriéndose como una flor, como el Alma que despierta a su amado, al Cristo; convirtiéndose así en el Cáliz que acoge la Fuerza del Espíritu que desciende ahora sobre todos ustedes. Siempre hemos insistido en el Abandono a la Luz, en la receptividad, soltando toda resistencia, para hacerlos permeables a la Nueva Luz, a los Nuevos Códigos Metatrónicos que se han instalado y se acabarán de instalar muy pronto en todos ustedes.

No obstante eso, siempre deben tener una presencia guardiana, una atención y una vigilancia en la rectitud, en el alineamiento justo de vuestra Presencia, ya que si entran en un estado receptivo sin ninguna clase de preparación, sin ninguna apertura previa a los mundos de la Luz Verdadera, lo que atraerán serán primero, vuestras debilidades, las larvas y las entidades que se aprovecharán de ustedes. Por tanto, es primordial que, utilizando las herramientas que les sean más apropiadas, o simplemente por vuestra calidad de atención e intención, abran el canal, la escalera hasta la Luz Verdadera, y así sí que podrán abandonarse tranquilamente al Silencio, a la Paz que les llegará, entonces, de todos nosotros, de la Fraternidad de Luz y Amor, es decir, de la Luz Verdadera.

Todavía quedan hermanos y hermanas que se piensan que son la María Magdalena, ¡que se piensan que son vete a saber quién eh! Esto quiere decir que todavía hay una gran tarea por hacer, todos estos hermanos han quedado atascados en las esferas de manipulación, en ciertos estratos astrales donde todavía son manipulados de manera sutil, para evitar que entren en la profundidad de su corazón y revelen su Verdadera Esencia. Esto es una de las grandes trampas de las que les hemos advertido y les continuaremos advirtiendo.

También les recalcamos lo que ya hemos dicho hace años, y es que todas las fuerzas de control, y especialmente las fuerzas espirituales caídas que están en los estratos elevados, pero engañosos todavía de la 4ª dimensión, han

aprovechado para hacer su tela de araña. De esta manera tienen un gran circo de transmisiones, de canalizaciones y de entidades que se presentan con los nombres más prestigiosos para encerrarlos todavía dentro de una ilusión astral, impidiendo la Verdadera Liberación de vuestra Alma, el verdadero contacto con los Mundos de la Luz y el estado de 5ª dimensión que es el que debe instalarse ahora en todos ustedes.

Algunos lo sabrán, que los Grandes Iniciados, los que llegaron más arriba, a la esfera de Kéter, al Absoluto, a la Luz Sin Límites, tuvieron que comer algo bastante indigerible para sostener su forma, su presencia todavía en este mundo, mientras experimentaban los estados más elevados, más cercanos a la Fuente y más allá.

Es por eso, que muchos de los que han querido saltar hacia el Absoluto, sin realizar plenamente la transformación y la sublimación de toda la esfera emocional en el Corazón del Cristo, aceptando la humanidad verdadera, han quedado también atorados en ciertas esferas astrales. Y si llegan a elevarse hasta el 7° sello, hasta el Absoluto, pero utilizando todavía las fuerzas de la dualidad, teniendo todavía ciertos diablillos enganchados en los diferentes sellos, no les servirá para llegar muy lejos, eh. Recuerden que están aquí no solo para vivir la trascendencia de la personalidad y del yo inferior, sino también la del Yo Soy Luciferino, el cual se considera siempre a él mismo en primer lugar y se aísla del resto de la vida.

Muchos saben que numerosas civilizaciones galácticas, desarrollaron prematuramente los centros superiores de consciencia sin vivir plenamente la expansión en el Corazón del Cristo, la apertura al Alma Divina y la trascendencia del Yo Soy Luciferino. De esta manera quedaron estancadas en su desarrollo, exagerando las facultades psíquicas y mentales, que sin la presencia del Corazón Crístico, acabaron degenerando en diferentes tipos de ilusiones y dualidades.

Así que ustedes están aquí en la Tierra, precisamente, no para repetir el mismo error, eh, sino para vivir plenamente la Presencia del Cristo y hacer bajar el Alma Divina. El Alma Divina que pocos conocen; y muchos han utilizado la palabra "alma" para referirse al alma inferior que nosotros denominamos el espíritu de contra-manera. De lo que se tienen que liberar es de este sucedáneo, de esta alma luciferina, de este espíritu de contra-manera que todos hemos llevado más o menos enganchado en la experiencia aquí en la Tierra, para conectarse y sublimarlo todo en el cuerpo Causal, recapitulando todas las experiencias en esta esfera y abriéndose al Alma Divina y al Espíritu Divino, que se encuentra por encima de todo lo que hasta ahora han experimentado aquí.

Es por eso que no nos cansaremos de repetir e insistir sobre ciertos errores y ciertas desviaciones que pocos están en medida de advertirles. No en vano, y como les he dicho, las fuerzas espirituales caídas han desplegado una gran red para tratar de frenarlos y de mantenerlos todavía en los planos emocionales, en los planos donde todavía no han recuperado vuestra Soberanía, vuestra Autonomía y vuestra Libertad, que les llegan solo cuando entran en la verdadera Presencia del Cristo, cuando baja verdaderamente el Espíritu Santo, liberando los 7 Sellos e instalando las 12 Estrellas, las 12 Virtudes.

¡Venga hermanos y hermanas! Haremos unos instantes de digestión, de serenidad, para reforzarlos desde la base del Templo, ya que sin establecer los fundamentos, sin aceptar plenamente la base de vuestro Ser, no realizarán la Unidad en ustedes; vivirán experiencias, sí, pero que serán todavía dadas por entidades pseudo-espirituales, y que no tienen relación con la Fuente, con el Padre de Todas las Luces, con el Ser Divino Absoluto que une a toda la Creación; el más grande y el más pequeño en una sola Vida.

¡Reciban el Verbo que aporta el Silencio lleno de Vida, que los llena, dilata y libera!

La Luz positiva, la Luz del Cristo que da e irradia sin límites...

¡Muy bien hermanos y hermanas! Como ya les habíamos dicho, el Arcángel Mikhaël y el Arcángel Metatron vienen a perforar todo lo que se ha enquistado, todo lo que todavía resiste en vuestros cuerpos inferiores. ¡Así que sean fuertes y arráiguense en lo que son, y sin ningún miedo dejen que las Fuerzas de la Luz deconstruyan y demuelan todo lo que ya no tiene razón de ser, que todavía es un gran peso y una losa inservible!

Venga, parece que ahora es el momento, eh, haremos unos instantes de silencio para recibir la Presencia y la Palabra del Arcángel Mikhaël y el Espíritu Mikhaélico, que como cada año, durante estos días, están todavía más activos...

ARCÁNGEL MIKHAËL Y EL ESPÍRITU MIKHAÉLICO:

Hijos del Uno, yo soy el Arcángel Mikhaël, acompañado del Espíritu Mikhaélico Colectivo.

Hijos de la Luz, el cumplimiento del Juramento y la Promesa se realiza ahora en todos ustedes, en este sistema solar. Tal como les anunció el Padre de Orión, el Espíritu de Verdad y el Nuevo Fuego del Sol Central de vuestra galaxia, están sellados en este sistema solar y en la Madre Gaia.

Mi Presencia, juntamente con todo el Espíritu Mikhaélico Colectivo, viene a finalizar la deconstrucción del viejo mundo, y abrir la puerta, como intermediarios, a la Presencia del Cristo en todos y en todas.

Yo y todos nosotros garantizamos el espacio victorioso para el descenso del Espíritu del Cristo.

La Victoria es para todos ustedes, Hijos e Hijas del Uno, Hijos e Hijas de la Luz.

La Victoria está en vuestro alineamiento y ajuste a la presencia "Yo Soy el que Soy", a la presencia del cuerpo de Fuego que había sido guardado en el Sol y ahora vive en ustedes aquí en la superficie de la Tierra.

La Victoria está en el combate interior del establecimiento sin ninguna duda, sin ningún miedo, sin ninguna desviación, de la Fuerza del Espíritu.

La Victoria ha sido, es y será siempre en vuestro interior. No hay ningún enfrentamiento, ni hay ningún duelo, ni hay ninguna resistencia que deban aplicar a vuestro exterior; sino ser quienes son, e irradiar plenamente, sin concesión, el Amor Divino que todo lo quema y que los convierte en Fuentes de Luz y Calor que informan a todos vuestros hermanos y hermanas, y que alimentan a la Familia Crística de la Tierra conectada ahora sin impedimento a la Vida Una, a la Nueva Onda de Vida Universal que ahora baña toda la Tierra.

La Red de Consciencia Crística sostenida por toda la Fraternidad de Luz y Amor, por los Arcángeles, por mi mismo y todo el Espíritu Mikhaélico, está ahora ampliamente disponible, ofreciéndoles directamente el acceso a la Paz y al Silencio de vuestra Verdadera Presencia, más allá de todos los egrégores y todas las formas de pensamiento que todavía utilizará el sistema de control mental humano.

Yo soy el Arcángel Mikhaël, Príncipe y Regente de las Milicias Celestiales.

Yo soy ahora la Fuerza en todos los Guerreros de la Luz, en todos los Guerreros de la Paz.

Son victoriosos en vuestra Presencia Gloriosa.

Son victoriosos en la Presencia Gloriosa del Padre de Todas las Luces.

¡Damos gracias a todo el Espíritu Mikhaélico, al Arcángel Mikhaël y a toda la Orden de Mikhaël! Ella trabaja juntamente con nosotros, con la Orden de Melquitsédec y también con la Orden de Enoc y otras facetas de la Fraternidad de Luz y Amor.

¡Dios hay hermanos y hermanas! Cuánta paciencia, cuánta fortaleza que han desarrollado sosteniéndose en medio de la deconstrucción planetaria y de la llegada de todos los componentes de la Luz. Sabemos que no ha sido fácil, y que por momentos no es nada placentero, para muchos de ustedes, atravesar este proceso. De la manera que está sucediendo, es toda una nueva experiencia en un sistema planetario. Así que como siempre les digo, sigan al pie del cañón, sin perder el hilo de comunicación con nosotros y con vuestro Ángel Solar.

Sobre todo, no pongan demasiadas expectativas en los acontecimientos exteriores, como algunos que todavía habían insistido en el "flash solar", o en el contacto exterior con las naves de los hermanos galácticos.

Este contacto se producirá, pero no de manera "pública" podríamos decir, eh. Algunos ya están informados de que las fuerzas de control, la logia negra, tiene preparados algunos hologramas, algunos escenarios para hacer creer a los ilusos que se presentan los seres de Luz, o bien para hacer ver que hay una invasión, etc.

Hay diversas posibilidades que ellos manejan, pero todas son maniobras de distracción para impedir que realicen en vuestro interior la Presencia Crística, que repito, es la única cosa importante.

Esto es lo que algunos han llamado "la Gran Farsa", la gran escenificación del teatro. Es como un niño pequeño al cual le han quitado su juguete y comienza a hacer fechorías y rabietas para recuperarlo. ¡Pero ya no es el momento de jugar con este juguete, eh!

Así que durante los próximos meses pueden esperar toda clase de maniobras de distracción, ya sea a través de las pandemias, instalando el miedo y la duda, y despertando el instinto de supervivencia y todas las emociones más bajas, o ya sea alimentando los rumores de guerra o la guerra misma que, en algún momento, explotará entre grandes potencias mundiales, como América y China.

¡Estén bien centrados! Trasciendan todas estas esferas que han querido poner las telarañas sobre la Familia de Luz, alejando a los hermanos y hermanas, los unos de los otros, creando todavía espejismos e ilusiones.

Nosotros no prevemos ningún escenario de entrega de dinero, como algunos han denominado el "nesara"... ¡oh la la la! O los contactos de los gobiernos oficiales actuales con los hermanos galácticos, o todo lo que pueda salir en los medios de comunicación, todo formará parte de la Gran Farsa, ¡tenéis que estar bien atentos a todo eso! En el momento que se presenten estas cosas no tenéis que caer como bobos, sino sosteneros en vuestro interior, conectados con la Verdadera Familia Crística, con vuestros guías, con nosotros, la Asamblea de los Ancianos, las Estrellas, etc.

Este será el momento determinante donde se verá quién cae todavía en el saco de las fuerzas de control o quién está ya totalmente liberado de los egrégores y las fuerzas astrales, mentales y emocionales que desesperadamente intentan ahogar la Liberación de la humanidad.

Recuerden también que a la 5ª dimensión no irán con vuestro cuerpo físico. Todos aquellos que les quieran vender una ascensión con vuestro cuerpo físico, en la continuación del estado actual de las cosas, forman parte también de estas ilusiones. En la 5ª dimensión estarán en los cuerpos de silicio, en los cuerpos de Luz de una vibración mucho más elevada; no tiene nada que ver con lo que hasta ahora han conocido.

Tan solo algunos cuerpos físicos serán preservados como se dijo, en ciertas Bibliotecas Galácticas, a través de tecnologías que no se pueden ni imaginar. Y aquí hablo de Tecnologías Vivas, de Tecnologías Unitarias, de la Luz. Esto quiere decir que son tecnologías creadas en armonía con la Fuente y con el lugar o la esfera de vida donde se han originado. Son tecnologías creadas desde la Consciencia Unitaria y, por lo tanto, forman parte de la Vida. Ustedes lo que conocen ahora son las tecnologías muertas, es decir, que están basadas en una explotación de las fuerzas de la vida, creadas desde la dualidad, desde el exterior de la vida, y eso quiere decir que son tecnologías de muerte que los absorben en esferas artificiales, creadas por todos aquellos que quieren mantener todavía su granja.

¡Ténganlo muy presente! Guarden el máximo de tiempo para estar en vuestro interior, en la naturaleza, mirando el cielo, mirando el horizonte, abriéndose y saliendo del mundo llamado digital, de esta tecnología de muerte, eh. Muy seguro que todavía las tendrán que usar, ¡es lo que se usa ahora! Simplemente, denle el uso adecuado, el tiempo imprescindible y necesario para las comunicaciones, para todo lo que quieran realmente hacer, disfrutar o entretenerse, ¡pero siempre con la buena medida, eh!

Venga, antes de marcharnos, la Asamblea de los 24 Ancianos, yo mismo, Omraam Mikhaël Aïvanhov y todavía con la presencia del Espíritu Mikhaélico, les ofrecemos una comunión en la dulzura, en la serenidad, en el reconocimiento mutuo, en la reconciliación de todo lo que se había separado en ustedes.

Acepten los Códigos de Redención, los Códigos Unitarios que disuelven la rebelión, el viejo hombre que se había olvidado de él mismo y del Padre. Acojan hijos e hijas en el silencio más íntimo, la Chispa de la Redención, la Resurrección y la Vida en el Fuego Sagrado del Espíritu Divino.

Yo soy Omraam Mikhaël Aïvanhov, acompañado de mis hermanos Melquitsédec. Hoy les hemos recordado que ustedes son el Camino, la Verdad y la Vida, porque a medida que se alarga el proceso de ascensión, y aunque esto sea benéfico para el resultado colectivo final, algunos hermanos y hermanas caen en la distracción, en la dispersión, en diferentes direcciones, y esto no se lo pueden permitir después del trabajo realizado, no solo durante estos últimos años, sino durante las numerosas encarnaciones.

¡Queremos que todo el equipo de la superficie de la Tierra esté fuerte y alerta, presente en todo momento, y más ahora en los momentos cruciales que están todos llamados a vivir!

Es con un gran Amor, con un gran aprecio por el trabajo y la compañía de todos ustedes, que la Asamblea de los Melquitsédec los bendice de cabeza a cabeza, de corazón a corazón, de mano a mano. Durante este final de año tendrán algunas visitas más de los hermanos de la Fraternidad de Luz y Amor que vendrán a acompañarlos y ofrecerles el regalo de su presencia.

¡Yo soy Omraam Mikhaël Aïvanhov y les doy como siempre todo mi Amor, toda mi Luz y toda mi Fuerza!

¡Nos veremos de nuevo aquí en el Corazón del Fuego Blanco eh! ¡Hasta muy pronto hermanos y hermanas!

SACERDOTISAS DE ALNILAM - 25.10.2023

Queridos Hijos del Uno, queridos Hijos e Hijas de la Fuente, somos el Círculo de Sacerdotisas de Alnilam. Reciban nuestra bendición, reciban nuestro abrazo de la Madre Divina Universal, como una lluvia que los fecunda con el Germen Uno, como una Fuente que nace y brota con la Dicha Divina en medio de vuestro Corazón.

Vengan, los acogemos en la constelación de Orión, en el centro de la constelación llamado cinturón, donde se encuentra el sistema planetario de Alnilam. Desde los inicios de los tiempos, aquí se ha formado una cuna para el despliegue puro de la consciencia de la Madre Divina. Un lugar propicio para la armonización y la fusión con el principio de la Madre Universal.

Nosotros somos la parte femenina, la cara femenina de la Orden de Melquitsédec, tal como las que conocen con el nombre de Estrellas de María. Algunas de ellas se han formado y han trabajado aquí en Alnilam, y muchos de ustedes también han pasado por aquí hace miles de años.

Así que los acogemos en el Corazón de Alnilam, entre el Círculo de las Sacerdotisas de la Madre Divina. Los rodeamos con nuestro Amor Infinito, bañándolos en la Llama Dorada y en la Llama Plateada, en la danza de la Fuente Padre-Madre que se restablece ahora en todos y todas, en los Hijos e Hijas de la Madre Gaia.

Después del trabajo de limpieza y purificación que han realizado, muchos de ustedes están preparados para entrar de lleno, de nuevo, en el Vientre de la Creación, en las Entrañas del Universo, en el Abismo del Misterio de la Madre Divina.

Es este Misterio que los hace olvidar todo conocimiento exterior y les revela un estado de ignorancia aparente, pero que es la Sabiduría Infinita de la creación manifestándose en la forma original. Cuando entran en el Vientre de la Creación, desaparecen en la totalidad y en la nada, que son los Aguas Primordiales. Así, desde las Entrañas de la Madre, todo se revela intuitivamente en ustedes; en este estado de Inocencia Divina, todo lo que hacen y son se manifiesta más allá de cualquier dominio, de cualquier control, ya que se convierten en Uno con la consciencia de toda la Creación, con el flujo de las ondas de la Onda de Vida Universal.

Acojan el Triángulo formado por Orión y las Sacerdotisas de Alnilam, por Sirius con Eloha María y las Estrellas, por el Sol Central de la Galaxia emanando los códigos Padre-Madre para este nuevo ciclo galáctico. Acojan este Triángulo en vuestro pecho, resucitando vuestro Ser Trinitario, resucitando la esencia del Padre, la Madre y el Hijo que son.

Las Sacerdotisas de Alnilam llevamos la insignia del triángulo inscrito adentro de un círculo. Este es un símbolo tan antiguo como la creación, que representa la unidad de la Totalidad con el ser individualizado. El Padre de Orión, que conocen con el nombre de Peter Deunov, dio para el Corazón del Fuego Blanco un emblema muy similar, el cual contiene al interior la llama y el triángulo o tetraedro, que simbolizan la copa que acoge la Llama Divina. Este símbolo y sus variantes lo encontrarán expandido alrededor del Universo.

Entren en el Vientre de la Creación. Atraviesen la aparente oscuridad para rencontrar la Verdadera Luz. Excaven en vuestro ser hasta encontrar la Tierra Santa que habita en ustedes. Esta es la base de la Creación, el fundamento representado en ustedes como el microcosmos que son, como seres individualizados. En vuestra experiencia actual han sido enormemente frenados por todas las energías astrales y emocionales y de manifestación vital inferior, que les han dificultado el descenso hasta el Sacro, hasta vuestra propia Tierra Sagrada. Es cuando lleguen ahí que el cuerpo físico se convierte en un Templo, un Cáliz Puro para el Espíritu Divino, donde el masculino y el femenino, el Padre y la Madre, rencuentran su danza eterna.

Bajen y excaven en lo más profundo de vuestro ser para que el descenso de la Luz se haga en ustedes con suavidad y dulzura, para que encuentren la tierra labrada y preparada. Así se armonizarán totalmente con la onda proveniente del centro de la Madre Gaia y del centro del Corazón Galáctico, instalándose en el estado Natural, en el estado de Dicha Infinita, en el estado de Completitud y Totalidad. Es así como establecerán la Paz que el Cristo les dio y les da ahora.

Les recordamos lo que les dijeron los 24 Ancianos a través del Maestro Philippe de Lyon: Enderecen el Camino del Señor, Restauren el Templo y Restablezcan la Paz. Enderezando el Camino del Señor, recuperarán la circulación apropiada de las aguas en ustedes, uniendo la Fuente Padre, la Fuente Madre y vuestra propia Fuente en el Corazón; enderezando la Columna de Luz, el Pilar de Luz que son. Así podrán restaurar el Templo con la fuerza de vida renovada que circulará libremente, armonizando vuestro ritmo biológico con el ritmo de la Tierra y de los flujos solares que ahora les llegan. Entonces restablecerán la Paz y la Armonía que les permiten vivir en la Presencia Amorosa, Trascendente y Acogedora de la Madre Divina, en perfecta sincronía con la Onda de Vida Universal.

Hijos de la Fuente, Hijos de la Madre Gaia, los rodeamos con nuestro calor, con nuestros corazones, haciendo madurar vuestra alma dentro de las Esferas del Amor Inconmensurable, allá donde se pierde toda referencia conocida, allá donde se funden con el Fuego Divino del Amor. Acojan nuestro manto lleno de Gracia, para que la vivan en ustedes y la irradien por todas partes.

Desde Alnilam, desde el cinturón de la constelación de Orion, les enviamos las ondas infinitas de Amor de la Madre Universal, para restituir definitivamente la polaridad femenina original en todos ustedes.

Acojan la llamada: "¡Levántate Madre!" Recuperando el fundamento, la dignidad del Corazón de la Madre Divina, de su belleza, de su preciosa misericordia. Somos el Círculo de Sacerdotisas de Alnilam y los acogemos en el Vientre de la Creación, que es el pasaje final hacia las Puertas de la Luz Infinita y Sin Límites. Atraviesen los umbrales inexplorados, vuestras profundidades, para encontrar el regalo del Sol Escondido, la Luz Resplandeciente y Fulgurante que son.

PARACELSO - 9.11.2023

Amigos y amigas que viajan con la Madre Tierra, yo soy aquel que se ha conocido popularmente con el nombre de Paracelso. A petición del Comandante Omraam visito hoy el Corazón del Fuego Blanco para hacerlos partícipes de mi Fuego, de mi Presencia y de mi Amor hacia todos ustedes, hacia todos los hermanos y hermanas de la Tierra y los reinos que la habitan.

Primero de todo acojámonos mutuamente, en la Luz de la Naturaleza y en la Luz del Espíritu Santo, que se fusionan ahora sublimando la esfera de vida de la Madre Gaia. Acojámonos de hermano a hermano, en el Corazón del Cristo, en el Corazón del Amor y la Sabiduría que nos acerca y nos hace una sola chispa.

El Fuego de mi presencia se manifiesta como un volcán, con la fuerza propulsora que saca a la Luz todo aquello bueno y malo, todo lo que duerme en la inconsciencia humana. Mi fuego hace el cara a cara con todo orgullo, toda pretensión y falsedad, haciéndolos salir a la Luz del día, dirigiéndolos hacia la Verdad. Así me manifesté, proclamando la realidad de las ciencias que estudié y presentando la visión que el Cristo me dio del verdadero trabajo del médico. El médico solo es un conductor de la Naturaleza Viva, de las fuerzas que actúan en los cuatro elementos. Unifiqué tanto la doctrina cristiana como las ciencias antiguas consideradas paganas como la magia, la alquimia, la astronomía o la fisionomía con la ciencia de la medicina. Lo hice de una manera incomprensible, extraña para los que me rodeaban en aquel tiempo, pero en mí quemaba el Fuego que reconoce la verdad de cada cosa y las une entre sí, para restaurar la Verdadera Ciencia, la verdadera Sabiduría, la verdadera comprensión del ser humano inmerso en la Creación.

Hoy están todos llamados a recuperar la dignidad, la nobleza del ser humano. Están invitados a participar en la restauración de la Vida y del hombre como el centro de la Creación, como el mago que une todos los reinos grandes y pequeños; fusionando las energías Celestiales y las energías de la Tierra.

La Luz de la Naturaleza de la cual hablé abundantemente, es la luz que se creó adentro de la esfera de la Madre Gaia, la que emiten todos los seres vivos a nivel del aura, a nivel de todas las emanaciones, y que revela la estructura y la causa de todo lo visible. La Luz del Espíritu Santo, del Cristo, la Luz que han llamado ahora de 5ª dimensión que fecunda la Madre Gaia, es la que transforma la Luz de la Naturaleza con la Nueva Luz sublimada que es el Nuevo Éter de vibración crística.

En la enseñanza alquímica tenemos las tres fuerzas principales que son el azufre, el mercurio y la sal. Estas tres fuerzas no tienen que ver con los elementos conocidos en la Tierra, sino que se refieren a tres fuerzas primordiales. El azufre es el principio vinculado al Fuego que arde y pulveriza las sustancias. El mercurio es el principio vinculado al elemento acuático, el que mantiene la circulación y la humedad de la vida. Y el principio de la sal se refiere a la Tierra, a aquello que cuaja como materia, como soporte, como fundamento.

Estos tres principios forman los cuatro elementos: la tierra, el agua, el aire y el fuego. Para transportarlo a lo que viven hoy, el azufre, el mercurio y la sal que ahora descienden sobre la Madre Tierra portan la información de los Nuevos Códigos, y estos códigos transforman los cuatro elementos, permitiendo su limpieza, reunificación y sublimación en el éter. De esta manera, hoy pueden vivir la alquimia de la transformación total en ustedes mismos, transformándose en Oro, convirtiéndose en la Piedra Filosofal. Es así como se visten de Oro y Blanco, con la Luz Blanca y Dorada para presentarse a las Bodas del Cielo y la Tierra, a las Bodas del Cordero.

Interiorícense unos instantes acompañados del Éter Sublimado, con la Obra al Blanco realizada, la transformación de todos los metales inferiores en Oro. Sean valientes para pisar con vuestros pies el fundamento de vuestro ser, solo así vivirán la transformación total y el abandono real en los brazos de la Madre Divina. Acojan la Danza de los Elementos Sublimados juntamente con los seres de la Naturaleza: las ninfas, las ondinas, los gnomos, los elfos, los silfos, las salamandras. etc.

¡Que vuestra Palabra se manifieste con fuerza! No tengan ningún miedo de expresar lo que son, y menos ahora, cuando tienen que levantar triunfalmente la Luz Verdadera que habita en el corazón del ser humano. La Luz que estalla adentro vuestro, una vez han sublimado todos los elementos, los ilumina desde vuestras profundidades, aclarando cada célula, cada órgano; y esta Luz explota así en vuestro exterior, como una supernova, como un sol que desborda de Luz y Calor.

El ser humano ha sido invertido, adormecido, desviado, para convertirse en la carne de cañón de las jerarquías inferiores, de todo tipo de demonios y seres elementales negativos que lo han esclavizado y lo han alejado de su verdadero papel como enlace de toda la vida y todos los reinos. Ahora es el momento para que recuperen el estado del hombre original, en armonía con el reino mineral, vegetal y animal, aquel que hace bajar las bendiciones del Sol a todas las pequeñas criaturas; aquel que es digno de llevar la nobleza del Espíritu en su corazón.

Rencuéntrense con ustedes, rencuéntrense con todo lo que los rodea. La enseñanza de la Fraternidad de Luz y Amor, desde la venida del Cristo, desde la época evolutiva, ha sido rencontrar la Eternidad a través de la materia, a través de los colores, las formas y las infinitas manifestaciones que ha creado la Inteligencia Divina en vuestro plano. La Tierra es una escuela, y aquí podéis encontrar los secretos que os conducen más allá de lo que habéis vivido, incluso en ciertas esferas celestiales.

Por tanto, la enseñanza del Cristo y de la Fraternidad durante estos últimos siglos, ha sido el de la Unidad a través de la materia, y no rechazar la materia como en las antiguas enseñanzas orientales. Eso es lo que les decía el Comandante Omraam, convertir maya en a-maya, es decir, salir de la filosofía que

toda materia es una ilusión, y ver en la materia las verdades del mundo Sublime, encontrando los enlaces, las realidades que se expresan en las formas efímeras de la Naturaleza, que representen algo Divino y tienen su porqué en vuestra experiencia. Les toca a ustedes decidir la manera de reconciliarse con ustedes mismos, con vuestros hermanos y todos los reinos que los rodean.

Los invito a unos instantes de serenidad, adentro del Fuego Revelador de la Verdad, para que encuentren vuestro lugar, vuestro emplazamiento al interior y al exterior de la Creación; para vivir la experiencia de la transformación total de vuestro ser y vuestras células. Solo aquello experimentado es una realidad en ustedes.

Ninguna filosofía, ningún sistema de pensamiento, sea aparentemente el más liberador o el más sofisticado o sencillo, si no se vive en la propia experiencia, no les aportará ninguna libertad ni conocimiento verdadero. La liberación se vive a través de la experiencia íntima, que es especial para cada uno de ustedes.

Es el momento para vivir la fusión de todos los elementos en ustedes y todos los cuerpos sutiles con el Alma y el Espíritu Divino, convirtiéndose en una sola Unidad. Tal como les ha dicho el Padre de Orión, reúnan toda lo Creado y lo Increado en un solo Amor, en una sola Realidad. Desde la Esencia Absoluta que son en las Aguas Primordiales hasta el pequeño animal que los sostiene aquí en la Tierra.

Yo soy aquel que fue conocido con el nombre de Paracelso. La huella que dejé sobre la Tierra ha sido seguida por los grandes pioneros espirituales de estos últimos siglos. Y es que ningún acontecimiento exterior, ninguna técnica, ningún conocimiento, puede sustituir la Fuerza de vuestro Espíritu, la fuerza de la experiencia y la valentía de mirar la realidad directamente.

Esta es la estela que dejé y que también vive en ustedes. Mi Amor y mi Presencia están en permanencia acompañando la Madre Gaia, a toda la humanidad y a todos los reinos en la transformación y alquimización de la Tierra, en la realización del Nuevo Éter que les hará entrar en el momento apropiado en la Vida Radiante del Cristo.

Reciban mi Palabra de Fuego como un estímulo para ser quienes son, para recuperar la verdadera humanidad en ustedes. Doy las gracias a todos los hermanos de la Fraternidad de Luz y Amor, a la Orden de Melquitsédec y al Comandante de los Ancianos.

Ustedes son la Luz de la Naturaleza, son la Luz del Espíritu Santo, son la Luz del Cristo que ahora se revela al mundo.

Vayan con la Paz y la Confianza, sabiendo que aquel que ha creado toda la vida lo ha hecho con una inteligencia que sobrepasa todo lo que puedan imaginar, y siempre vive en ustedes, en las ganas de vivir y la alegría silenciosa que habita en la raíz de vuestro Ser.

OMRAAM MIKHAËL AÏVANHOV - 27.11.2023

Queridos hermanos y hermanas, yo soy Omraam Mikhaël Aïvanhov, Comandante de los 24 Ancianos. ¡Reciban como siempre un caluroso y afectuoso abrazo de todos los Melquitsédec, de toda la Fraternidad de Luz y Amor! Hoy vengo a hacerles una breve visita para mantener nuestra comunión, la Llama que nos une bien encendida y bien alta eh, después de la visita de las hermanas de Alnilam, que los llenaron con la ternura de la Madre Divina y los acercaron al misterio del abismo de las Aguas Primordiales; y después de las palabras del gran Paracelso, de este querido hermano que participa muy cerca nuestro en el trabajo actual de ascensión planetaria. Hoy les hacemos pues esta breve visita para entregar algunos elementos a vuestra consciencia, y acabar de encarar este final de año.

Venga, acojámonos mutuamente como siempre hacemos, de Corazón a Corazón en la Llama del Espíritu Santo, en el Fuego del Cristo, con la Fuerza del Verbo que desciende ahora sobre la Madre Gaia y sobre todos ustedes...

Durante estos últimos años han podido observar las primicias de la manifestación exterior de la Boda del Cielo y la Tierra, del Padre Sol y la Madre Gaia. Estos meses ya estamos a las puertas de la realización final de esta boda, tanto en vuestra materia como en la materia de la Tierra. Las Llamaradas, los Bautizos de Luz y Fuego han estado penetrando más y más la prisión planetaria; y poco a poco han ido entrando en las capas más densas, allá donde se escondían las energías más recalcitrantes, más rebeldes a la Luz Verdadera.

A medida que la Luz limpie la superficie de la Tierra y sus profundidades, el Fuego de la Tierra responderá elevándose, saliendo a través de los volcanes, abriendo la tierra, agrietándola y permitiendo a la energía latente y atrapada en su interior liberarse y volverse a unir con la Luz. Por eso se había dicho que en el Gran Día, en el Día Formidable, en el Día de la Llegada del Señor los demonios chillarían. Se refiere al momento en que todas estas entidades, toda esta esfera oscura que ha formado una de las partes del reino de la naturaleza aquí en la Tierra, sea limpiada y purificada.

Así nos acercamos ahora a los momentos culminantes de esta fusión, donde verán a la Gran Luz bajar y el resto de la oscuridad que se escondía manifestarse para salir y ser pulverizada, transformada, y por fin puesta cara a cara con la Luz del Sol, con la Luz del Cristo eh. La Tierra crece, todo el magma se va acumulando cerca de la superficie, los volcanes se van preparando, así que ya ven que la Madre Gaia, a su ritmo, está prácticamente lista para crecer, expandirse y liberar todo su Fuego.

¡Venga hermanos y hermanas! Haremos unos momentos de interiorización, uniendo el Fuego del Cielo con el Fuego de la Tierra, tal como les dijo Paracelso, con la fuerza del volcán que todo lo extrae y todo lo pone a la Luz. Reúnan en ustedes las dos corrientes para hacer un único Fuego, una única Llama...

Así, todos los Rayos de la Luz, las fuerzas Angélicas y Arcangélicas que han ido rodeando a la Madre Gaia, haciéndola subir poco a poco de frecuencia, se preparan ahora para hacer la acometida, no diremos final, pero sí que comenzará un período donde la Luz hará las tareas más delicadas y profundas, si podemos decir eh. Por eso se dijo que cuando encuentren la Verdad, primero se turbarán, y después se serenarán. En los momentos de la Revelación es cuando se descubrirá la Verdad tanto en la Luz como en la oscuridad.

Verán todo lo que estaba escondido, todo lo que se movía en la sombra en ustedes, en vuestros hermanos y hermanas, y como ya ha ido pasando, en las estructuras que alimentan la sociedad. Todo eso se revela no para juzgarlo, no para reaccionar, sino para aceptarlo y tragarse la saliva, para digerirlo con el máximo amor, con la máxima compasión, diluyendo el juego de la máscara y de la mentira a la cual ha sido sometida la humanidad durante estos últimos milenios.

Así que, durante los próximos meses, y a un ritmo que dependerá tanto de la acogida de la humanidad como de la Madre Gaia, se encadenarán las revelaciones de la Verdad en el ámbito humano con las manifestaciones de los cuatro elementos y con las elevaciones de la frecuencia del sistema solar, permitiendo las entradas finales de la Luz del Sol Central, de Sirius, Orión y otras estrellas principales.

Cuando se desaten los últimos karmas planetarios a nivel de las naciones, y las fuerzas de destrucción se pongan en obra, la misma naturaleza hará la activación de los elementos correspondientes para acelerar y hundir, ante la magnitud de las fuerzas de la Madre Naturaleza, las últimas tentativas de las fuerzas oscuras de control y dominación.

Venga hermanos y hermanas, haremos una comunión antes de despedirme en el Corazón de los Corazones, en la Verdad que siempre son, y que ahora se revela a vuestro interior con una firmeza, con una seguridad inamovible, como la única realidad. Entren al Altar del Corazón, mientras los rodea el Cónclave de Melquitsédec y toda la Fraternidad de Luz y Amor en el Silencio Absoluto, en la Paz del Cristo que sobrepasa toda medida y todo entendimiento...

Yo soy Omraam Mikhaël Aívanhov, acompañado de los 24 Ancianos y siempre con el apoyo de toda la Fraternidad. Permítanse reposar, desaparecer en el fundamento del Ser, allá donde la impersonalidad reina. Salgan de toda historia,

de toda proyección, de todo acontecimiento exterior para establecerse en la Roca y la Fundación del Cristo, como siempre les he dicho; ya que todos los vuelos del ego, todos los sueños de la personalidad, todas las voluntades ciegas y separadas de la Voluntad del Padre, todavía resplandecen falsamente afuera, como éxito, como luz, como felicidad. Pero se verá pronto que no forman parte de la realidad, que no son ni la verdadera luz, ni el verdadero éxito ni la verdadera felicidad.

¡Es ahora que nace la verdadera Luz Radiante en vuestro corazón!

¡Es ahora que nace la felicidad genuina, que es el estado de Amor Divino Absoluto, vuestro estado de Ser Natural!

¡Es ahora que entran victoriosos y exitosos en ustedes resucitando en la Nueva Jerusalén, la Casa Dorada donde reina el Cristo y el Espíritu Santo! ¡Y este sí que es el verdadero éxito, eh!

Yo soy Omraam Mikhaël Aïvanhov y los lleno con mi Amor, con mi Luz y mi Fuerza! Nos volveremos a ver antes de que acabe este año aquí en el Corazón del Fuego Blanco.

Entren a la Paz, entren al Reposo, para preparar vuestras estructuras físicas y psíquicas para la bajada y estabilización de las frecuencias más altas de la Luz, para poder soportar sin grandes sacudidas, sin grandes complicaciones, este alto voltaje que se instalará en todos ustedes, Hijos e Hijas de la Fuente, Hijos e Hijas del Uno.

Como les he dicho, nos veremos de nuevo antes de que acabe este año. ¡Vayan con la Paz y con la Gloria!

APOLONIO DE TIANA - 11.12.2023

Queridos Hijos del Sol, yo soy aquel que fue llamado Apolonio de Tiana. Tal como me ha pedido el Comandante de los Ancianos, hoy visito el Corazón del Fuego Blanco en representación de la Fraternidad de Luz y Amor, en representación de la Comunidad de los Santos y Grandes Iniciados de la Tierra que trabajan colectivamente, y se funden ahora en todas las almas receptivas, en todos los cálices disponibles, fusionando la fuerza del Cielo y de la Tierra.

Les pido unos instantes de silencio para acoger mi Fuego, la Palabra del Sol Radiante, para adaptarse a mi frecuencia y permitir la apertura de las 12 Puertas del Zodíaco que hoy vengo a liberar en todos los Hijos e Hijas de la Luz disponibles, preparados y listos para vivir la transfiguración final en el Cuerpo del Cristo, en el Cuerpo de la Gloria.

Reciban en silencio la Infinita e Ilimitada expansión de vuestra Esencia Original...

Obré principalmente en Grecia, en un tiempo posterior muy cercano a la encarnación del Cristo. Fue una tarea conjunta con otros Iniciados, que se llevó a cabo en aquellos tiempos por todo el Mediterráneo. Viví todas las iniciaciones disponibles y finalmente fui bendecido en el Himalaya, como el mismo Maestro Jesús, con el ungimiento de Melquitsédec, tal como en vuestra época los Maestros designados por los Ancianos de los Días han sido instruidos por Melquitsédec, como Sri Yukteswar o el mismo Comandante de los Ancianos.

Así fui denominado el Caballero del Zodíaco, aquel que abrió las 12 Puertas haciendo entrar el Espíritu del Sol a la esfera terrestre. Hoy es vuestro turno, Hijos e Hijas del Sol Naciente, para vivir la presencia completa del Espíritu del Cristo. Todo eso es facilitado por el momento Cósmico, por la ascensión de la Tierra, por los rayos provenientes del Centro Galáctico y las Estrellas principales; sin embargo, vuestro trabajo día a día es imprescindible, vuestra intención limpia y clara de mantener la pureza de vuestro Diamante en todo momento, y de escuchar la voz íntima del Absoluto que habla en ustedes.

Tal como sea vuestra disposición bondadosa, tal como sea vuestro estado de Alma y Espíritu, así manifestarán la realidad más apropiada que les corresponde a cada uno de ustedes.

Ahora, con la bendición del Gran Melquitsédec, de los Ancianos y de la Palabra Creadora, enciendo el Fuego Santo y Sagrado del Espíritu de Verdad.

Reciban la Llama en vuestra Cabeza, en vuestro Corazón, y en vuestro Sacro.

¡Que los 4 Vientos y las 4 Direcciones sean liberadas!

¡Que las 3 Puertas del Fuego sean liberadas! ¡Que las 3 Puertas del Aire sean liberadas! ¡Que las 3 Puertas del Agua sean liberadas! ¡Que las 3 Puertas de la Tierra sean liberadas!

¡Que se abran las 12 Puertas del Zodíaco, en el macrocosmos y en vuestro microcosmos!

Desplegando el verdadero destino de Libertad y Autonomía: el Plan Original de la Fuente para cada uno de ustedes. Abrimos las 12 Puertas para que circulen los vientos que se llevan la vieja cultura, el antiguo yo, la antigua serpiente que ha creado la espiral de descenso y esclavitud. Abrimos y sellamos con los correspondientes Cristales Místicos cada Puerta, para que se manifieste primeramente la Esencia Absoluta del Misterio que Son, y segundo, para que bajen los dones, las virtudes y los carismas del Espíritu.

Acojan ahora, Hijos del Sol Radiante, la Lluvia Mística del Cristo y de toda la Fraternidad, llena de la Pura Luz y del Puro Amor, que los llena de la Gracia de los dones y regalos del Espíritu.

Reciban la Chispa del Cristo que todo lo enciende y todo lo quema, para vivir los últimos estados de la redención individual y colectiva, de la liberación de vuestro hígado de las energías luciferinas desviadas, que les han impedido reconciliarse definitivamente con toda la Vida, con todo lo creado e increado, con todo lo manifestado y no manifestado.

Como mensajero y portador del Espíritu del Sol, hoy les doy el verdadero Reposo, la verdadera Paz.

Yo soy Apolonio de Tiana, y juntamente con el Comandante de los Ancianos y la Fraternidad de Luz y Amor los bendecimos con nuestra presencia.

Que mi Luz sea en todos ustedes; y los que sean dignos, leales y sirvan fielmente al Espíritu del Cristo, reciban la Llave que abre todas las Puertas.

Yo soy Apolonio de Tiana, firme y fiel servidor del Padre y de la Verdad.

OMRAAM MIKHAËL AÏVANHOV - 20.12.2023

Queridos hermanos y hermanas del Corazón del Fuego Blanco, yo soy Omraam Mikhaël Aïvanhov, Comandante de los 24 Ancianos. ¡Hoy somos una gran multitud, una gran reunión de hermandad y celebración! Hoy toda la Fraternidad de Luz y Amor está detrás de mi para poner punto y final a las transmisiones de este año, y para estar muy cerca vuestro en estas fechas próximas al solsticio.

Como siempre hacemos, quedémonos unos instantes en silencio, para que entren hoy al Corazón de los Ancianos, al Corazón Ancestral, bañados en la Luz Blanca y en la Luz Dorada, en la Luz Fulgurante y Radiante del Cristo Absoluto. Acojan hermanos y hermanas en vuestro corazón la Chispa Primordial...

¡Hoy celebremos el trabajo cumplido entre hermanos! A mi lado está Cristian Rosacruz, como saben, el mismo Apóstol San Juan, y estamos acompañados de todos los Amigos Celestiales que nos han visitado este año, especialmente estas últimas semanas: Paracelso, Apolonio de Tiana y también las Sacerdotisas de Alnilam. Por supuesto, la presencia del Arcángel Mikhaël y del Espíritu Mikhaélico es omnipresente en estos tiempos eh, junto con los Elohim de Sirius y la Madre Eloha Maria; y evidentemente, la presencia de mi amado y Divino Maestro, el Padre de Orión, el Gran Melquitsédec y Anciano de los Días.

Él nos dejó escrito en la oración preciosa: "Dulce Padre Celestial, haznos indestructibles como el diamante para que seamos el fundamento del nuevo universo". Es así como en una gran respiración, el Misterio Absoluto despliega la Creación y la repliega, dando forma y manifestación a lo que reposa, creando Eternidades sobre Eternidades y Universos tras Universos. De esta manera fractal, desde el más pequeño detalle de la vida hasta los ciclos inconcebibles que se desenvuelven en las manifestaciones y absorciones de las creaciones, todo vive de una misma manera. Y aquí, en la Madre Gaia donde están ahora, observando los detalles más pequeños, encuentran escondidos los Misterios más grandes de la vida.

Tengan presente que el Absoluto siempre queda un Misterio. Y el Primer Anciano, el que guarda las Aguas Primordiales, que son las que alimentan la Fuente que llamamos Padre Celestial, siempre será también un Misterio, ya que en lo Desconocido hay la Revelación más profunda.

Así, se irán fundiendo y desapareciendo en el Padre Absoluto y apareciendo en la Creación, jugando la Danza de la Vida, donde todo es Uno, más allá de los vestidos que lleven.

Hoy, no solo los 24 Ancianos delegados aquí en el Sistema Solar, sino un gran número de Ancianos y Seres Antiguos se agrupan a mi alrededor. Nosotros llegamos hace millones de años, a estos rincones precisos de la Creación, para aportar los Principios y las Leyes del Padre de Todas las Luces. De esta manera, la Dinastía Solar, los Ancianos Solares conocidos con el nombre de Rishis en la India, somos las Esencias Ancestrales unidas siempre al Principio Absoluto que han aportado la Voluntad del Padre en este precioso lugar de la Vía Láctea.

Como les conté y quedó escrito en los Puranas, yo he venido numerosas veces a la Tierra, como Angiras, como Vasishtha el guía de Ram, como Vyasa, dejando siempre la Llama del Espíritu de Verdad, la Llama de Melquitsédec grabada en los éteres, eh, para todas las almas que están abiertas al Misterio y que buscan el punto de regreso y de armonía con el Espíritu y la Esencia Original de la Creación.

Venga, hacemos unos instantes de silencio para que entren al Corazón de los Ancianos Solares, atravesando la aparente oscuridad y la aparente luz para entrar en la Verdadera Luz Radiante del Sol Divino. Acompañados de toda la familia de los Ancianos y Antiguos fieles al Padre, acogiendo el Espíritu del Cristo y el Espíritu de Verdad, realizando la Verdadera Oración que sale desde el Templo del Corazón Puro que vive en cada uno de ustedes, allá donde puede venir a habitar el Misterio del Sagrado...

Todo nuestro trabajo está basado en la Ley del Sacrificio, eh. Y así como nosotros trabajamos, también así ustedes tienen que trabajar. La Ley del Sacrificio es la que los hará ir más allá de ustedes, entrando en la trascendencia permanente para vivir las iniciaciones que solo son dadas a través de la aplicación de la Ley del Sacrificio. El Sacrificio es en realidad, el regalo que ustedes hacen a la Vida. No hay cosa más hermosa que dar la propia vida por vuestros hermanos y hermanas.

Así, hagan ahora vuestro regalo, todos los que acompañan esta esfera planetaria, llenos de dicha y reconocimiento por pisar la Tierra Sagrada de la Madre Gaia, siempre restando la expresión fidedigna del Amor Absoluto del Cristo, de la Llama Fulgurante y la Luz Radiante que llevan en vuestro Corazón.

Yo soy Omraam Mikhaël Aïvanhov y hoy no me cabe el corazón en el pecho al revelarme a todos ustedes juntamente con los Ancianos Solares en nuestro aspecto más Original y Ancestral. Pronto todos ustedes, Discípulos e Hijos de la Luz Radiante, estarán de nuevo en la misma danza, en la misma sintonía que la nuestra, para continuar el Trabajo Sagrado del Padre de Todas las Luces, para vivir la Revelación de lo Desconocido, del Misterio que todo lo llena.

Muchos de ustedes simplemente se duermen o pierden la presencia al recibir una Luz más potente de la que pueden soportar. Fíjense en los apóstoles que estaban junto al Cristo Transfigurado, durante unos instantes pudieron contemplar la Gloria, pero en seguida cayeron dormidos, eh, ya que era un estado demasiado fuerte para ellos. Si no tienen un sistema nervioso resistente y una estructura vibratoria fuerte, no pueden sostener vuestra presencia delante de la Luz Cegadora. Por eso, si se duermen, no piensen siempre que van al Absoluto, sino que reposarán en algún estado más propicio, más cercano a vuestra vibración y que sea benéfico para ustedes.

Muchos dicen que han estado con la Fuente, con Dios, que dan voz al Padre, pero recuerden que si están delante del Padre serán directamente quemados, ¡no lo podrán soportar eh! Por eso, a través de las dimensiones y los mensajeros se filtran y se suavizan las vibraciones. Mediante la Jerarquía Celestial, la escala que une al más pequeño y al más grande, circula la Vida Sin Límites; es como si estuvieran en un bloque de pisos. Por ejemplo, si están instalados en el quinto piso, tendrán más relación con los del sexto piso o los del cuarto, es lo mismo. A través de las dimensiones se despliegan los diferentes estados de vida y de consciencia y hoy, para muchos hermanos y hermanas, ¡la vida se vuelve de nuevo Libre e Infinita!

¡Esta es la Revelación de la Séptima Trompeta! La apertura del Séptimo Sello que han vivido estos últimos años, donde todo es revelado, donde todos los Misterios que pueden bajar en este momento son revelados. Así que celebren en vuestro Corazón el rencuentro con el Anciano de las Aguas Primordiales mientras siguen trabajando y acompañando la Creación, ya que todo lo que ha sido hecho y diseñado por la Gran Inteligencia Cósmica tiene un sentido profundo, mágico, y esconde numerosos secretos.

¡Ámenlo todo sin reserva! Unan el Creado y el Increado, ya que hay diversos caminos para liberarse. Hay un camino que los lleva a la reconciliación con todos los Reinos, con todos los Planos mientras fusionan con el Anciano Primordial, el Absoluto. Hay otros caminos que los separan del Todo y los llevan hacia ciertos estados increados de no manifestación sin unirse con todo el resto de la vida. Esto tiene que ver con la persistencia de ciertas tendencias luciferinas caídas no resueltas. Como siempre les digo, les toca a ustedes llamar a la puerta que más les convenga.

Aquí en el Corazón del Fuego Blanco, los Ancianos hemos abierto la Puerta del Cristo y hemos aportado durante todos estos años un punto de equilibrio que ahora comienza a dar fruto Y así continuaremos trabajando sin descanso, sin reposo, diligentemente enfocados para seguir cabalgando las crestas de la Creación.

Yo soy Omraam Mikhaël Aïvanhov, y hoy, en compañía de toda la Fraternidad de Luz y Amor y del Padre de Orión, los dejamos en la comunión de la Onda de Vida Universal. Nos volveremos a ver el año que viene aquí en el Corazón del Fuego Blanco.

¡Les doy como siempre todo mi Amor, todo mi Fuego, toda mi Luz y toda mi Fuerza!

¡Ahora es el momento Hijos e Hijas! ¡Revélense en totalidad a ustedes mismos!

¡Hoy todos los Ángeles y los Arcángeles soplan la Séptima Trompeta por toda la Tierra!

¡Que se enciendan los Sellos, que se abra el Libro del Padre y que la Nueva Vida baje sobre la Tierra!

Y así será hermanos y hermanas en la Nueva Época Dorada y en todas las nuevas creaciones y universos que vendrán.

Los abrazo con todo mi Corazón, les doy mi Paz.

¡Hasta muy pronto hermanos y hermanas!